
MONTBARD
Cité de Buffon

Arrêté en Conseil Municipal du 13/03/2025
Publié sur le site de la Ville de MONTBARD,
28 mars 2025

PROCES.VERBAL DE LA DU CONSEIL MUNICIPAL
DU 12 DÉCEMBRE2O24A 18H30

Le Conseil Municipal de la Commune de Montbard, dûment convoqué le 6 décembre par le Maire, Laurence PORTE,

s'est réunile 12 décembre2024 en salle du Conseilà I'Hôtel-de-Ville de MONTBARD.

Présidente de séance : Laurence PORTE - Maire de MONTBARD

Membres de I'assemblée délibérante présents : Laurence PORTE, Aurélio RIBEIRO, Danielle MATHIOT, Abdaka

@ValérieMoNTAGNE,MarcGALZENATl,SandraVAUTRAlN,BernardNlcoLASfiusque
20h), Brigitte FOGLIA, Béatrice QUILLOUX, Francisca BARREIRA, Mireille POIRROTTE, Thierry MOUGEOT,

Béalrice pRntSOf, Joël GRAPIN, Céline AUBLIN, Patricia PARISSE, Sylvie GOYARD, Ahmed KELATI.

Membres de l'assemblée délibérante excusés avant donné nouvoir: Martial VINCENT à Laurence PORTE'
ATHloT,JordanLEcARoàMaryseNADALlN,FabienDEBENATHàAurélio

RIBEIRO, Jean-Pierre RIFLER à Marc GALZENATI

Membres de I'assemblée délibérante excusés : Bernard NICOLAS (à partir de 20h)

Membres de I'assemblée délibérante absents : Aurore LAPLANCHE, Magalie RAEVENS, Bruno DIANO, Maryline

DECOURSIERE

Secrétaire de séance : Danielle MATHIOT

Le quorum est atteint.

L'ordre du iour s'établit comme suit :

. Nomination du secrétaire de séance

. Adoption du Procès-verbal de la séance du 23 septembre 2024

. Mise en place d'une aide financière à la création ou reprise d'activités commerciales et artisanales en centre-

bourg

. Acquisition de I'immeuble 10 rue du Faubourg appartenant à M. ZIANI Hadj en lien avec I'opération RHI sur

l'ilot de l'Ancien Couvent

. SICECO : Modification du plafond relatif à la Redevance pour l'Occupation provisoire du Domaine Public

communal (RODP) pour les chantiers de travaux concernant des ouvrages des réseaux de transport et de

distribution

. Forêt communale - lnscription à l'état d'assiette - Destination des coupes - Exercice 2025

o Budget Principal 2024: Admissions en non-valeur

. Budget Annexe Eau et Assainissement2O24: Admissions en non-valeur

. Budget Principal 2024 : Décision modificative n"4

. Budget Principal 2025 : Prise en charge des dépenses d'investissement avant le vote du budget

. Budget annexe Eau et Assainissemenl 2025: Prise en charge des dépenses d'investissement avant le vote

du budget

. Conservatoire de Musique, Danse et Théâtre : demande de subvention de fonctionnement auprès de la
Direction Régionale des Affaires Culturelles Bourgogne-Franche-Comté

. Projet < Nuits de la lecture 2025 - Danse de Poche > : demande de subvention auprès du Conseil

Départemental de la Côte-d'Or

. MJC - Espace de Vie Sociale : Convention tripartite d'objectifs et de moyens entre la MJC André MALRAUX,

la Ville de Montbard et la Communauté de Communes du Montbardois2024 -2027
. Attribution d'une subvention exceptionnelle au Comité de la Foire
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Avenant au contrat de concession de service public pour la gestion du centre aquatique Amphitriie -prolongation de la durée du contrat
lnformations sur I'adressage : création, classement et dénomination des voies communales - Mise à jour dutableau de classement des voies et des praces pubriques 

"orrrÀài".Dénomination de la salle associative située au pavillon de l'orangerie sur le site du parc Buffon
Engagement pour une extension du réseau eau potable en faveur de la commune de Crépand
Protection sociale complémentaire - prévoyance

conservatoire de Musique, Danse et rhéâtre - discipline < flûte traversière > - Modification de la duréehebdomadaire de temps de travail

création d'un emploi permanent d'Adjoint rechnique Territorial titulaire à temps non-complet
création d'un emproi permanent de Technicien Territoriarà temps compret
Modification d{ régime indemnitaire des enseignants du conservatoire de Musique, Danse et rhéâtre -lndemnité de Suiviet d,Orientation des Elèves (l5OE)
Modification du régime indemnitaire de la filière Police Municipale - lndemnité spéciale de Fonction etd'Engagement (ISFE)

Présentation du Rapport Social Uniqu e 2023

Avenant Assurance risques statutaires

Suppression d'emplois

convention < Référent santé et Accueil lnclusif ) pour le multi-accueil < Les p,tits Mouss es ,, - Annule etremplace la délibération 2024.59

Mise en place du télétravail

Autorisations d'ouverture dominicale des commerces de détails de la Ville de Montbard pour l,année 202b
communication des décisions du Maire prises dans le cadre des compétences déléguées

Actualité économique

a

a

a

a

a

a

a

a

a

a

a

a

a

a

a

a

Madame le Maire, accompagné de Marc GALZENATI - adjoint - sont passés ce jour saluer les salariés deyâ:llJ:ï5,"X"ffiJ,i":"rre d'une irobilisation nationate synoicaré. Ere rat r;il d" 
"on "orrrniqué de presse,

< L'entreprise vALTt, sans repreneur c'est un coup très dur. Mes pensées de soufien vont aux sa/a,és dont tescompétences demeure.nt des afoufs de grande vateur pour Ie oassrn industriel local.VALTI' Iâchée par vallourec I tJn groufe en quasi raittite en 2021 qui a supprimé des milliers d,emplois en Europe,principalement en Allemagne et en Fiance, y compris localement avec la'iermeture de leur usine de venarey-les-Laumes' vALTI tombée entre les mains ornvestÉeurs riianiie,is ! Avec la promesse jamais tenue d,un retour àl'équilibre' une activité.de ptus en plus faibte, des inquiétudes aà-nigue date des salariés'et des partenaires socraux.VALTI avec une liquidation iudiciaire pour se.ul auenir ? conséquênce tragique. de choix qui interrogent sur la façondont a été traitée cette entreprise ef sés sa/anés. Besoin a,inAusiiiie I euelque chose ne tourne pas rond.ce sonf d'industriets dont nous avons besoin, qui prennent en iompte res compétences-ichniques des sa/arés, pasde financiers rompus â /a casse industrieille. eiqu'et ,"gÀirbi" ;;;àdoxe de voir des plans sociaux se muttp1er dans
lotre gys-arors que ptus de 60 000 posfes sont à poulvoir dani tiiiaustrie.
Que faire ?
Avoir à cæur d'être autant que possibte un maire facititateur comme cela fut /e cas en 2021 pour débtoquer desfinancements de ta Région en faveur du fret ggur yt.glntenir t'appvlvirionnement en matières premières qui menaçait(déià) I'activité de vALTt (.vBT à t'époque), a;etr9 à iéc;ute aâi'pà,teraigs soctaux et i,ai ctéjà sotticité un point avecla DREETS (Directions Régionales oe i'eéonomie, de I'Emploi, du iravait et des sotidarités) ef te sous-préfef dans /esjours à venir pour l'avenir des sa/ariés .

Mais' soyons c/afs, ce n'est pas au niveau des mares que se ioue une influence sur les stratégies de ces grandsgroupes' c'est au niveau de la représentation nationale Çue aoiieit être faites des propositions concrêfes pour allerdans le bons sens, celui de la reconquête de notre produétivite et do,nc de notre compétitivité. Ma porte est ouverte audéputé de la circonscription. ))

Madame le Maire ajoute qu'elle a prévu de rencontrer très prochainement l'Union des lndustries et Métiers dela Métallurgie (UtMM).
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Messieurs Bernard N/COLAS et Ahmed KELATI respectivement conseiller municipal du grottpe < Agir pour
notre ville r et < Alternative Citoyenne pour Montbarcl >, également anciens salarlés de cette entreprise s'assoct'enf

aux propos de Madame le Maire et expriment leur soutien.
Monsieur Ahmecl KELATT interroge sLtr Ltn éventuel reclassement cles salariés au niveau c/es servlces de Ia Métal

Val!ey.
Madame le Maire précise que le travail en cours esl nrené avec une visian large du bassin cl'emploi industriel.

Madame le Maire indique que l'entreprise SMST a fait l'objet d'une intégration verticale avec son rachat par

l'aciériste italien COGNE et, est devenue DMV France SAS. Ce dernier a pour actionnaire majoritaire le groupe

ta'rwanais WALSIN qui consolide ses activités en Europe face à la Chine. Aurelio Ribeiro, 1u' adjoint, mais aussi DRH

DMV apporte des éléments complémentaires sur cette filière industrielle dont l'évolution actuelle est représentative.
Madame le Maire résume l'échange sur l'industrie en précisant qu'il est toujours préférable que l'industrie soit entre

les mains d'industriels et non de financiers.

Madame le Maire salue la reprise de LEADER PRICE by Casino par l'enseigne COCCINELLE - situé rue

MichelServet.

Madame le Maire souligne qu'une délibération lors de ce conseil sera dédiée au nouveau dispositif municipal
d'aides financières pour créations et reprises d'activités commerciales ou artisanales dans le périmètre de

sauvegarde du commerce et artisanat de proximité.

Ahmed KELAT conseiller municipal < Alternative Citoyenne pour Montbard > se réiotrit de cette initiative et fait
part dtr soutien envers ce dispositif .

Actualité budqétaire
fvladarne le Maire souligne la grande instabilité gouvernementale et s'interroge sur les effets budgétaires

auxquels vont être confrontées les collectivités territoriales.
Le gouvernement du premier ministre démissionnaire Michel BARNIER a présenté, la veille, un projet de loi spéciale
qui-permettra de < gatrantir ta continuité de la vie nationale et le fonctionnement régulier des services publics à partir

du 1"' janvier prochain et jusqu'à ta promulgation - par un futur gouvernemenf - des lois de finances et de financement

de la sécurité sociale pour 2025 >>.

Dans quelles mesures cette loi spéciale impacte les collectivités territoriales ?

- la garantie d'une perception mensuelle de la dotation forfaitaire de la Dotation Globale de Fonctionnement. La Ville

de Montbard ne perçoit pas cette fraction de la DGF.
- les critères et montant du Fonds de Compensation pour la TVA (FCTVA) restent en l'état. Madame le Maire reste

vigilante et précise toutefois que la collectivité a beaucoup investi ces dernières années et que la TVA se récupère

deux ans après. Le FCTVA pouvant être dans le < collimateur potentiel > du prochain projet de loi de finances, cela
impacterait les recettes potentielles.
- les subventions de l'Etat allouées aux collectivités territoriales : les paiements seront versés pour les engagements
réalisés en 2024.

Madame le Maire indique également que les recettes des Régions et Départements seront fortement
impactées par les mesures budgétaires. Ce qui n'est pas sans incidence sur les Communes, qui sollicitent

régulièrement ces financeurs.

Travaux
Chantiers en cours eVou achevés :

- Démolition de la grange au bas de la route de Laignes et création de quelques places de stationnement utiles au

secteur Jammet-Thiard
- Travaux de voieries < post-inondations > programmés dès que les conditions météorologiques seront adéquates,

soit au printemps prochain
- Travaux d'aménagement de la ludothèque au sein de la médiathèque (en cours de finalisation)
- Restauration de I'intérieur du cabinet de travail de Buffon (en cours de finalisation)

Madame le Maire souhaite faire un retour d'évaluation sur l'impact financier et environnemental positif des

travaux réalisés dernièrement.
- le rapport sur l'eau et l'assainissement, présenté en conseil municipal en septembre dernier, met en exergue que la
perte en eau est passée de 50% à22%, en 10 ans.
- les travaux de rénovation énergétique de I'Hôtel-de-Ville ont permis de diminuer la consommation de gaz el
d'électricité de 228 008 kwh à 137 008 kWh (soit une baisse de 4}o/o). Si une part du gain peut être imputable au

climat hivernal2023 plutôt clément, cela s'équilibre avec une saison de chauffe 2024 ayant débuté plus tôt. De plus,

la superficie chauffée du bâtiment est plus vaste après travaux. C'est donc bel et bien une baisse très significative de

la consommation énergétique qui est enregistrée conformément aux objectifs du projet.

Recensement de la population
lvladame le Maire explique qu'un recensement complet de la population a lieu tous les 5 ans pour les

communes de moins de 10 000 habitants. En 2025, il aura lieu, en collaboration avec I'lNSEE, du 16 janvier au 15

février 2025. Elle rappelle que les données collectées restent strictement confidentielles et ne sont aucunement
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transmises à d'autres administrations. De plus, la collectivité ne conserye et n'utilise les informations pour son proprecompte.

la bolte "Valerie MoNTAGNE, aolointe-n-nË@I,it'lntergénérationnel, de ra Jeunesse et de la santé, présente le projet< Ma santé' c'est dans la. !oî!9 >' ce diépositif seraînis eÀ prâlà iri r" commune à p"rti, o" février 202s. lest gratuitet financé par ra Viile de Montbard et te ÉetR Auxois-Morvân.
cette boîte rouge, mise à disposition de chacun, devra être conservée dans le réfrigérateur. Elle contiendra lesinformations primordiales sur le patient/la personne (identité, informations médicales, haËitudes de vie, ordonnances)afin d'optimiser la prise en charge à domicile par les secours.
Marché de Noël

Madame le Maire remercie les services. municipaux qui, pilotés par le service communication programmation
Evènementielle, ont permis d'offrir une très belle t0è'déàiii,l".'Ëri" ,"mercie également tout particutièrement AurétioRIBEIRO, 1e'adjoint, qui s'investit sur le sujet sans discontinue depuis la 1"," édition.

A noter : cette année sera proposé pour la 1è'" fois ,n rà-iping sur la tour de l,Aubespin le 21 décem bre 2024à 18h et 19h.

Déf ibération n'2024.7g :
Nomination du secrétaire de séance

En application de l'article L.2121'15 du code Général des collectivités Territoriales, le conseil nomme MadameDanielle MATHIOT pour remplir les fonctions de secrétaire

Délibération n'2024.80 :
Adoption du Procès-verbar de Ia séance du 23 septe mbre 2024

Le projet de procès-verbal de la réunion du 23 septembre2024a été adressé à chaque conseiller municipal. ll estsoumis à l'approbation du conseil.

Le Gonseil municipal adopte à I'unanimité le procès-verbal de la réunion du 23 septem bre 2024.

Déf ibération n'2024.81 :
Mise en place d'une aide financière à la création ou reprise d'activités commerciales

et artisanales en centre-bourg
Rapporteur:
Laurence PORTE, Maire

Le Maire expose :

Considérant l'exposé suivant :

Demain:

comme de nombreux bourgs-centres de côte-d'or, la démographie de la Ville de Montbard baisse depuis les années80' avec un impact direct sur la consommation locale ét ie comrerce de centre-ville. L,offre et la diversitécommerciale du centre-ville de Montbard s'affaiblissent projressivement : plusieurs rez-de-chaussée commerciauxsont aujourd'hui vacants, les commerçants et artisans partànt en retraite peinent à trouver des repreneurs, et denombreux emplacements sont repris par des activités iertiaires (banques, assurances, agences immobilières, ..),certes importantes mais qui ne participent pas de.la même tai6À i|ecànomie tocate-eiâ t'anim"tion du centre-vi'e.En parallèle' certaines rues du centie-ville perdent petit à 'pôtit-t"rr. 
vocation commerciale, les rez-de-chausséecommerciaux se transformant en logement. Pourtant, le vLillissement de la population montbardoise, et pluslargement celle du bassin de vie, rend-nécessaire un renîorc"rànt-J" l'offre commerciale de proximité.Les politiques de soutie,n^1uI 

.9ommerçants et artisans se sont notamment manifestées dans le cadre desprogrammes nationaux FlsAc (aides à l'investissement, actions de communication) d,abord entre 2014 et 2017, puisentre 2019 et 2022' avec d'importants travaux de rénovation des rues Edme-piot et carnot, afin de favoriser lesconditions d'une dynamique commerciale de centre-ville : création de terrasses, largeurs des trottoirs, préservationd'une offre de stationnement, arrêts minute, livraison,.. et ce, en concertation avec leicommerçants. (A noter lors destravaux, la mise en place d'une commission d'indemnisation oes correrçants notamment de la rue E. piot).Afin de poursuivre cette politique dans le cadre du programme petites Viires de o"r"in, Li"n l,absence de dispositifnational s'inscrivant dans la continuité du FlsAi, là vitte de l/àntbard 
" pu ràttrl-Ln ptace plusieurs outits,nécessaires à l'atteinte de ses objectifs en faveur de la préservation du corrneràe et de l,artisanat de proximité :

Un périmètre de sauvegarde du commerce et de l'artisanat de proximité, instauré par délibération n"2024-47du conseil municipal en date du 4 juillet 2024. Le perimétre 
"on."rn" 

les rues Edùe piot et carnot, la place
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Gambetta, le début des rues d'Abrantès et Alfred Debussy, les rues Anatole Hugot et le début de la rue

Auguste Carré, ainsi que la zone d'activité Saint-Roch. Au sein de ce périmètre, la Ville de Montbard a la
facufte d'exercer un droit de préemption sur les cessions de fonds de commerce. Elle est informée des projets

de vente, et en cas de désaccord, a la capacité d'acquérir un fonds pour maintenir une activité et rechercher

en parallèle un repreneur.

Une modification du PLU, prescrite par arrêté du Maire de Montbard n'20231276 du I décembre 2023, est en

cours pour limiter la transformation par leurs propriétaires de rez-de-chaussée commerciaux en logements,

uniquement sur les linéaires du centre-ville jugés stratégiques pour le commerce (rues Anatole Hugot et début

de la rue Auguste Carré, rues Carnot, Edme Piot et début de la rue d'Abrantès). Suite à une enquête publique

s'étant déroulée du 16 septembre au 18 octobre, la modification du PLU de Montbard sera soumise à

I'approbation prochaine du conseil communautaire, désormais compétent en matière d'urbanisme.

Afin de donner une contrepartie à ces règles qui s'appliqueront aux propriétaires de rez-de-chaussée commerciaux et

aux cédants des fonds de commerce en périmètre de sauvegarde, la Ville de Montbard a souhaité confier à la
Chambre de Commerce et d'lndustrie (CCl) de Côte-d'Or - Saône et Loire, par décision du Maire n'2023-139, une

mission d'assistance à la définition et à la mise en place d'un fonds d'aide aux créateurs/repreneurs, afin d'inciter les
porteurs de projets commerciaux à s'installer en centre-bourg. La mise en place de ce dispositif et son règlement

d'intervention, annexé à la présente délibération, sont soumis à I'approbation du conseil municipal.

2) Obiet, périmètre et durée du dispositif d'aide à la création ou reprise d'açtivités commerciales et artisanales :

Ce dispositif d'aide prend la forme d'une prise en charge financière (partielle et temporaire) des loyers par la
collectivité durant les 3 premières années d'existence de l'entreprise. ll a pour objectif de limiter les charges fixes de

l'entreprise durant la phase d'amorçage de I'activité.
Le dispositif concerne les porteurs de projet souhaitant s'installer dans le cadre d'une création ou d'une reprise

d'activité commerciale ou artisanale, localisée au sein du périmètre de sauvegarde du commerce et de l'artisanat de
proxiinité approuvé par délibération du conseil, (voir plans article 2 du règlement intérieur) réunissant :

L'avenue Aline Gibez (en Partie),
La rue Alfred Debussy (idem),
La rue d'Abrantès (idem),
La rue Carnot (idem),
La rue Edme Piot,
La place Gambetta (idem),
La rue Anatole Hugot,
La rue Auguste Carré ((idem),
La Place Buffon (idem).

Le présent dispositif est actif sur la période courant du 1er janvier 2025 au 31 décembre 2027. Durant cette période,

le demandeur a la possibilité de déposer son dossier de demande et pourra se voir octroyer une aide financière
pendant 3 ans à compter de la signature d'une convention d'attribution de I'aide.

3) Activités éliqibles et critères complémentaires :

Les activités éligibles à l'obtention d'une aide répondent aux titres suivants de la nomenclature d'activité française :

- Commerce de détail,
- Hébergement et restauration,
- Autres services personnels (coiffure, soins de beauté),
- Petite industrie manufacturière avec boutique.

En plus de sa localisation et du type d'activités aidé, l'entreprise qui sollicitera cette aide devra (critères cumulatifs) :

- Fournir un extrait KBIS original (ou extrait RNE pour les entreprises artisanales) de moins de 3 mois,

mentionnant la création à une date inférieure à 1 année (à compter de la date de récépissé de dépôt de

dossier) pour un établissement localisé dans le périmètre éligible ;

- Avoir un effectif inférieur à 5 salariés sur le point vente ;

- Exercer une activité accueillant principalement une clientèle de particuliers ;

- Proposer un commerce avec boutique et accueil physique de la clientèle (sont exclues la vente exclusivement
à distance sur catalogue de type showroom, exclusivement à domicile et la vente par automate) ;

- Proposer une activité ouverte au moins 5 jours par semaine (en fonction de I'activité, ce critère sera à

llappréciation de la commission d'attribution de l'aide) ;

- Ëtre à jour de ses obligations fiscales et sociales ;

- Présenter un projet suffisamment mature sur le plan financier : prévisionnel détaillé fourni par un expert-

comptable ou par un opérateur d'appui à la création d'entreprise (CCl' BGE) ;

- Ne pas avoir déjà été attributaire d'une aide de ce dispositif à la création-reprise d'activité à Montbard (sauf

cas d'une extension d'activité différente ou complémentaire). Une seule subvention sera attribuée par

demandeur/entreprise.
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L',instruction des demandes d'aide sera réalisée par une commission << aide à la création-reprise d,activité en faveurdu commerce de proximité >, qui sera constituée de :

Maire de Montbard,
Premier adjoint au Maire de Montbard,

- Adjoint au Développement Économique,
Représentant de l,antenne locale de la CCl,
Représentant de l'UCAM, ou représentant du commerce montbardois,

- Technicienchargéd,instruction.

La commission d'attribution se réunira dès qu'un dossier éligible complet aura été reçu er rendra un avis favorable oudéfavorable à l'octroi de l,aide.
suite à l'avis de cette commission, la demande sera soumise à décision du Maire, puis notifiée au demandeur parcourrier. Tout refus d'attribution sera motivé.
Le versement de l'aide interviendra après la signature par le bénéficiaire et le Maire d,une convention d,attribution del' < aide à la création--reprise d'entrepiise en faùeur ou éommei"e oe pro*imité";;;;ù; ;our 3 ans.

L'aide financière correspondra à un pourcentage dégressif du montant du loyer commercial hors taxe, hors charge et
!|lilT:l'"H:H:": 500 €/mois' L'aide aura une durée de 3 ans et sera versée semesrrielement et non d,avance,

L'aide aux loyers sera de :

' 75vo du montant du royer prafonné à 500€/mois durant ra première année,r 50% du montant du royer prafonné à 500€/mois durant ra àeuxième année,
' 25o/o du montant du loyer plafonné à 500€/mois durant la troisième année.

Pour les entreprises relevant du secteur de l'hébergement et de la restauration hors restauration rapide, selon lanomenclature de l'activité française, il est proposé qué t'aioe Rnanèiere soit bonifiée.
L'aide aux loyers bonifiée s,établira de la façon suivante :

' 75o/o du loyer prafonné à 500€/mois durant ra première année,. 75o/o du royer plafonné à 500€/mois durant la deuxième année,. 50o/o du royer prafonné à 500€/mois durant la troisième année.
6) obiectifs et budqet olobal alloué à l'opération sur ta oériode 202s_2029 :

un objectif de 20 dossiers déposés dans le cadre du dispositif est proposé, sans limitation de nombre de dossiers paran' mais sur les 3 ans de la période de dépôt.des 
9g"r'.".rg tou iàiianvi er 2o25au 31 décem bre 2027).L'enveloppe budgétaire à Éserver au dispositif est de 144 àôôe,-clicuree sur une oasà oâs dossiers déposés par an,dont 1 profitant d'une aide bonifiée (activiié d,hébergement et dË restauration;.. Pour un dossier :75o/o de (500€ x 12 mois) = lSVo de 6 000€ = 4 500€. Année 2025:5 dossiers déposés : S x 4 500€ = 22 500€.

' Année 2026 : 5 dossiers déposés + 5 en année 2 : 5 x4 500€ + 4 x 3 000€ +1 (bonifié) x 4 500€ = 3g 000€' Année 2027 : 5 dossiers déposés + 5 en année 2 + s en année 3 : 5 x 4 s00€ ; 4 x 3 000€ + 1 x 4s00€ +4 x 1 500€ + 1 x3 000€ = 48 000€
' Année 2028 : Sdossiers en année2 + 5 en année 3 : 4 x 3 000€ + 1 x4 500€ + 4 x 1500€ +1x3000€=25500€
r Année2029:5dossiersannée 3:4x1 s00€+ 1 x3000€=9000€

Les aides seront accordées dans la limite des crédits disponibles alloués à l,opération.
Vu ce qui précède,
Vu les articles L'1511-3 et R.151 1-4'2 du Code Général des Collectivités Territoriales,vu la convention-cadre < Petites Villes de demain > valant operaliôn de Revitalisation du Territoire pour la communede Montbard et la communauté de communes du Montbardbi. 

"igne" 
le 2s Mai zozs,àtson orientation stratégiquen" 2.1 << soutenir re commerce de centre-bourg et lutter contre ra vàcance >,vu l'arrêté du Maire de Montbard n"202g1276 du I décem o,re- iozg prescrivant la modification n.6 du pLU deMontbard afin de limiter la transformation par leurs propriétaires oe rez-oe-cnaussée commerciaux en logements surcertaines rues du centre-bourg, en cours de procédure,'

Vu la délibération n'2024'+i du conseil municipal du 4 juillet 2024 dérimitant un périmètre de sauvegarde ducommerce et de I'artisanat de proximité, permettant I'usageï'un droit de préemption de la Ville de Montbard sur lescessions de fonds de commerce,

Considérant qu'un dispositif .d'aide au loyer destiné aux créateurs ou repreneurs d,activités commerciales etartisanales au sein du.périmètre-de sauvegarde, serait de nature à inciter les porteurs de projets à s,installer encentre-bourg, dans le périmètre défini par le ièglement, atn o'V preserver la diversité de l,offre commerciale,
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Gonsidérant que I'opération est conclue pour la période allant du 1er Janvier 2025 au 31 Décembre 2027 et, que les
porteurs de projets éligibles intéressés pourront déposer un dossier pendant cette période et bénéficier d'une aide
communale correspondant à un pourcentage dégressif du montant du loyer commercial hors taxe, hors charge et hors
caution, plafonné à 500€/mois, versée semestriellement pendant une période de 3 ans,
Considérant que le montant total de l'opération est fixé à 144 000€ et que les aides seront accordées dans la limite
des crédits disponibles alloués à I'opération,
Gonsidérant les projets de règlement d'intervention d'opération et de convention d'attribution Ville-bénéficiaire,
annexés à la présente délibération.

Madarne le Maire explique qu'il s'agit là d'un clispositif d'anorçage cle I'actittité et que s'il entre en vigtteur att

1"' janvier 2025, il permet cependant aux activites instaltées dans les 6 mois précédents de pouvoir prétendre à I'aide
au loyer à compter de I'entrée en vigueur tltt dispositif .

Ahmed KELAT conseiller municipal < Alternative Citoyenne pour Montbard > soutienf ce dtspositif mais
regrette que certains commerces instaltés depuis un an et plus ne pulssenl en bénéficier. Madame le Maire précise
qu'il faut bien un bomage clans le temps et que la vague d'installation de ces derniers mois va pottvoir être cancemée
par le dispositif.

Aurétio R|BE|RO, 1"' acljoint, complète les propos cte Madame le Maire : l'aide au loyer est paftielle tnais

importante, elle est temporaire mais longue avec une durée de trois ans. ll donne quelques exemples :

LOYER
Aide

sans bonification
Aide avec bonification

( h ébe rg em e nt et re stau rati o n )

7A0€ /mois
soit 25 200€ sur 36 mots

9 000€ soit 1/3 rlu coitt total
4 5ACt€ la 1i'" annee
3 actj€ la 2è"'u année
1 500€ ta 3è"'" année

1 )At€hnois
soil 36 000€ sur 36 rnois

12 AA0€ soit 33% du cottt total
4 500€ la 1o'u année
4 500€ la 2"'"" année
3 000€ !â 3""'' année

Le Conseil Municipal
L'exposé du Maire entendu, et après en avoir délibéré

- approuve le règlement d'intervention de l'opération,
- autorise le Maire à signer tout document entrant dans l'application de la présente délibération.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 CONTRE :0 ABSTENTION :0

Dél ibération n"2024.82 :

Acquisition de I'immeuble 10 rue du Faubourg appartenant à M. ZIANI Hadj
en lien avec I'opération RHI sur I'ilot de I'Ancien Couvent

Rapporteur:
Laurence PORTE, Maire

En préambule, Maclante le Maire souhaite partager une inforrnation clui concerne une partre moins visible de

I'opération nais tout aussi nécessaire. ll s'agit cle I'accotnpagnentent renforcé à destinatiott tles propriétttires cle cet

ilot afin cie constituer une copropriété inexistante aujourtl'ltui. Dans /es faifs, cluatre copropriétaires sonf accompagnes
pottr pottvoir avanÇer scrr /es parties communes. Maclame le Maire précise que cette copropriété est le fruit d'ttn très
lrsng travail cle persuasion, cle contpréhension, ct'explication et, qu'un syndic professionnel cliionnais a été désigrté en

assemblée générale. Maclame le Maire rentercie vivement SOLIHA pour cet accontpagnement.

Maclarne le Maire rappelte égalenent que toute acquisition de la Ville de MONTBARD s'lttscnÏ clans ttn projet
gtobal. Elle souligne que clans le caclre cle la vaksrisation et de l'aptitnisatian cltt patilmdne bâti, la stratégie de la
Comntune repose sur frois axes : valoriser le patrirnoine, optimiser le patilmdne bâti et anticiper les proiets.

Maclame le Maire souligne - qLt'en réponse à une denantle formulée antérieurement par Monsiettr Bruno
DIANO, conseiller municipal < Alternative Citoyenne pour Montbard r - une prêsentation complète cltt patrimoine

comntrnal a été faite en conmission municipale. Néanmoins, elle regrette I'absence, lors cle cette présentatiatr, tltt
conseiller à I'initiative cle Ia rlemancle et clu clébat petr alintenté,

Maclante Sylvie GOYARD, conseillère municipale du groupe < Alternative Citoyenne pour Montbard >.

tlemancle s'li est posslble qu'Lln exemplaire de cet ett'tt des lieux sott renis â tols /es rnenrbtes c!tt canseil nrttrticipal.

Maclane le Maire indique qu'il sttffit cJ'en faire Ia denande mais réitère son propos quattt à l'absence regrettable de la
personne à l'initiative cle cette tlenande.

Cot'rsécutivement, Madarne le Maire déplore /es propos cle Ia tribune du groupe < Alternative citoyenne pottr
Montl:arcl parue c!ans le dernier magazine ntunicipal dont elle cite un extrait : < D'ailleurs. t1'avot)s-t1otls pas dernancté
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Le Maire expose :

vu les articles L'2241-1 et suivants et 1.131 1-9 et suivants du code général des collectivités territoriales ;

considérant l'arrêté n"2023-1de mise en sécurité ordinaire de l'immeuble situé 10 rue du Faubourg (parcelle Al 436)appartenant à M. ZIANI Hadj ;

considérant I'opération de réhabilitation de l'ilot multi site de l'Ancien couvent, approuvée par délibération du conseilmunicipal et rendue éligible aux financements de I'ANAH au titre àu Jispositir nnriberimétiJviotet et marron) ;
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Considérant :

- l'état très dégradé de plusieurs immeubles de I'ilot dont celui de la parcelle Al 436 et la nécessité de l,intervention dela Ville à travers leur acquisition foncière pour en permettre la réhabilitation ;- la proposition de M. ZIANI en date du'ao lanvier 2023 de vendre son bien de 70 m, à g50€ du m, soit au prix de59 500€ ;

- I'estimation des Domaines en date du 14 mars 2023 estimant re bien à 11g€ du m, pour 36 m, (surface décrarée aucadastre) soit 4 300€ ;

- la proposition de la Ville à S 000€ et le refus de M. ZIANI ;- l'accord de M' ZlAN.l 91 o{9 ou 29 septembre 2023 de laisser visiter son bien pour la réalisation des étudestechniques liées à l'opération RHI (géomètre, diagnostic" t".r.r"iqr"r et étude structure) ;- l'accord de M' ZIANI de laisser ta Vitte sécuriseison bien et réaliser les travaux prévus à l,arrêté de mise en sécuritéN"2023-1 et de les défalquer du prix de vente du bien ; M. zlANl àst egatement ïauoraoË à ta proposition de ta Vi'edu 12 octobre 2023 d'attendre la réalisation des plans oe gJ;eià afin d'avoir le métrage exact du bâtiment pourtrouver un accord sur le prix ;- certains travaux de mise en sécurité (piquetage de I'enduit, bâchage d'une partie de la toiture, coupe de lavégétation, mise d'un étai sous la terrasse) réalisél sur cet imméubte par la Ville entre décem bre 2023 etmars2024pour un montant de 1 496€ ;

- la visite du cabinet d'étude structure en date du 16 avril 2024 alerlant la Ville de l,extrême urgence à sécuriser latoiture de l'immeuble situé au 10 rue du Faubourg 
"", unu J"rbà de torce de la charpente est sans appui ; undéblaiement du plancher effondré puis la pose d'un étai est lnoi'spËnsaore, l'ensemble peut s,effondrer et entraîner lesdeux bâtiments voisins car la toiture est càmmune ;

Vu I'arrêté municipal n"2024-89 du 22 avril2024 d'interdiction de pénétrer dans l,immeuble ;

Considérant :

- les travaux réalisés par la Ville de Montbard en date des 13 et 14 mai 2024 pour la sécurisation du bien pour unmontant de 7 390€ (déblaiement du plancher effondré et étaiement de la jambe o'" rorcàl ;--
I



- les plans de géomètre estimant la surface du rez-de-chaussée à 46.93 m2 (arrondi à 47 m2), celle du 1"'plancher à
48.07 m2 (arrondi à 48 m'?) et celle du plancher effondré à 48.07 m2 (arrondi à 48 m'?) ;

- la proposition de la Ville en date du 6 juin2024 à M. ZIANI d'acquérir son bien au prix de 11 424€ et de défalquer de

ce prix de vente les 8 886€ des travaux de sécurisation réalisés par la Ville ; Le prix étant déterminé pour une surface

de g6 m2 (2 niveaux habitables de 48 m'?chacun) et sans prise en compte du rez-de-chaussée constitué actuellement
par des caves d'une hauteur sous-plafond entre 2.98 m et 3.09 m et pour le prix estimé par les Domaines à 119€ du

m2;
- la nouvelle estimation des Domaines en date du 1 1 septembre 2024 au prix de 7 500€ pour une surface de 62.50 m'z

à 120€ du m'z ;

- le maintien de la proposition de la Ville à 11 424€,justifiée par le nombre de m2 relevés sur les plans du géomètre ;

- l'accord de M. ZIANI en date des 4 et 20 novembre 2024 acceptant la vente de son bien à 11 424€. et le paiement
par compensation à hauteur de 8 886 € des frais réalisés par la Ville sur son bien pour sécuriser son bâtiment ;

Le Conseil Municipal
L'exposé du Maire entendu, et après en avoir délibéré

- achète l'immeuble situé 10 rue du Faubourg (parcelle Al 436) appartenant à M. ZIANI Hadj résidant à ANGERS
(49 000) au prix de 11 424€. et accepte en déduction de ce prix le paiement par compensation de M. ZIANI à hauteur

de 8 886€ représentant les travaux réalisés par la Ville de Montbard pour sécuriser le bien ;

- dit que le paiement à M. ZIANI Hadj sera donc de 2 538€ ;

- dit que la Ville n'exigera pas du vendeur les diagnostics techniques obligatoires ;

- dit que les frais de notaire seront à la charge de la Commune de Montbard ;

- mandate le Maire pour donner toute signature entrant dans l'application de la présente délibération.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 GONTRE :0 ABSTENTION :0

Dél ibération n' 2024.83 :

SICECO : Modification du plafond relatif à la Redevance pour I'Occupation provisoire du Domaine Public
communal (RODP) pour les chantiers de travaux concernant des ouvrages des réseaux de transport et

de distribution

Rapporteur:
Marc GALZENATI, Adioint

Le Rapporteur expose :

Vu les articles R2333-105-1, R2333-105-2, R2333-108, et R2333-114-1 du Code Général des Collectivités
Territoriales (CGCT) fixant le régime des redevances dues aux communes, EPCI, syndicats mixtes et aux

départements pour I'occupation provisoire de leur domaine public par les chantiers de travaux sur des ouvrages des
réseaux de transport et de distribution d'électricité et de gazel aux canalisations particulières d'énergie électrique et

de gaz;

Gonsidérant que le plafond de cette redevance fixé initialement par le décret n"2015-334 du 25 mars 2015 a été

modifié par le décret n'2023-797 du 18 août 2023 el impose donc la prise d'une nouvelle délibération.

Le Gonseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- instaure ladite redevance pour l'occupation provisoire du domaine public par les chantiers de travaux sur des

ouvrages des réseaux de transport et de distribution d'électricité et de gaz ;

- fixe le mode de calcul, conformément à la partie réglementaire du CGCT en précisant que la commune appliquera

sur son territoire le plafond maximal autorisé par la réglementation en vigueur au jour de l'éligibilité de la perception

de ces dernières.
- dit qu'en cas de modification réglementaire des règles de calcul des Redevances d'occupation du domaine public

liées aux chantiers provisoires de travaux relatifs aux ouvrages de transport et de distribution d'électricité et de gaz

et aux lignes ou canalisations particulières d'énergie électrique et de gaz, il sera appliqué le taux maximum de

RODP dite < provisoire > au profit de la commune.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 GONTRE :0 ABSTENTION :0

Déf ibération n' 2024.84 :

Forêt communale - lnscription à l'état d'assiette - Destination des coupes - Exercice 2025
Rapporteur:
Laurence PORTE, Maire
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Le Maire expose

Vu:
- les articles L211-1, L214-6, L214-10, L214-11 et L243-1à 3 du code forestier ;- le décret n'2015-678 du 16 juin 2015 relatif aux conditionr o" rù" en ceuvre du 3'alinéa de l,article L.214-sducode forestier
- le Règlement Nationald,Exploitation Forestière ;
- les articles 12,14 et 15 de la Charte de la forêt communale ;

Gonsidérant :

- le document d'aménagement en vigueur pour ra forêt communare ;- la présentation faite par l'Agent patiimoniâl des parcelles proposéés à l'inscription ou non à t,état d,assiette 2021 ;
Le Gonseil Municipal
L'exposé du Maire entendu, et après en avoir délibéré,
PREMIEREMENT:

- approuve I'inscription à l'assiette des coupes de I'exercice 2Q25, pour lesquelles l,oNF procèdera à la désignation,comme suit

DEUXIEMEMENT:

- décide la destination des orientations de mise en marché suivantes

- autorise le Maire à adapter
ou une différence importante

la destination des produits en cas d'évolution de l'état sanitaire, des besoins en affouagedu martelage par rapport aux prévisions.
Le technicien forestier territorial présentera systématiquement les résurtats de martelage permettant au maire devalider ou d'ajuster certains choix de commercialisation.

TROISIEMEMENT:

- accepte que les bois - proposés en vente -. soient regroupés avec des bois similaires provenant d'autrespropriétaires et ainsi améliorer leur attractivité pour les potentiis 
"lh"t"rr" 

et maximiser sa probabilité de recette.- décide des modalités de mise à disposition a t'orur oes uois destinés à être u.ndrc façonnés par contratd'approvisionnement :

/e cas mise à a de Eols sur pied êtreconformément à I'article L.214-7 du code se charge

Numéro de la
parcelle

16r

11a
13r

Année à
laquelle la
coupe est

prévue

2024

Année à
laquelle la
coupe e6t
proposée

5

2025

Coupe non
proposée à

l'état d'assiette
et reportée

Raison du
report de la

coupe

préparation,
régénération,

E1

Surfaæ désignée
par l'ONF

1.19
1.19
0.22

9.22

23u

18a
18i
22u

2024
2024
2024
2024

202s
2025

2025
2025

4.

.20

4.27
3.78

lrrégulier IRR

D6nomlnailon
du chan0er

forester
Produits
préwsr

sur
Venie

en
contrat

Vente en
GOnCUrrencê

Déllvrance
. pour

I'affouage

Vênte
en

contrat
BIBE

Déliwance
pour

I'afiouage

Vente en
concutTence

Parcelle 11a,
13r, 14r,16r

et 18a
RX BO et

BI BO et Bl

Parcelle 1Bi,
22u et23u

FD et
HET

BO et
BI BO et Bl

Dénomination du chantier foresÛer des
routebois

Mise a
aur

11 13r 14r 16r et 1

remise en état, cubage, ctassement. ..)
forestier de I'ensemble des opérations liées à I'exploitation (abattage, débardage,
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- demande à I'ONF de conclure une convention de mise à disposition spécifique dite < vente et exploitation groupée >

- autorise le maire à signer les documents afférents à la présente délibération

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 CONTRE :0 ABSTENTION :0
Monsieur KELATI, conseiller ntunicipal < Alternative Citoyenne Jsour Montbard > s'interroge sur les affottages.

Le prentier adjoint précise que cette pratique esf gérée par l'Office National des Foréis directenent.
Maclarne le Matre rappelle que le plan ct'anénagement de la forêt connunale sur 2023-2042 a éte vaté en

conseil mtrnidpd en février 2023. Ce clocument reprencl taute la gestiort du domaine farestier commttnal pour |es 20
prochaines années.

Délibération n'2024.85 :

Budget Principal 2024 : Admissions en non-valeur

Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Gonsidérant que le Trésorier Principal de Montbard informe la Commune que des créances sont irrécouvrables du

fait que les redevables sont insolvables et introuvables malgré les recherches.
Considérant qu'une première liste concerne l'admission en non-valeur de titres de recettes.
Gonsidérant que I'admission en non-valeur n'empêche nullement un recouvrement ultérieur si le redevable revenait à

une situation le permettant.
Gonsidérant qu'une deuxième liste concerne les créances éteintes suite à une procédure de surendettement
(l'effacement de créances dans le cadre de procédures de rétablissement personnel sans liquidation judiciaire).

Considérant que la créance éteinte s'impose à la Ville et au trésorier et plus aucune action de recouvrement n'est
possible.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- statue sur I'admission de ces deux listes de créances

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 CONTRE:0 ABSTENTION :0

Délibération n"2024.86 :

Budget Annexe Eau et Assainissement2024: Admissions en non-valeur

Rapporteur:
Aurélio Rl BEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Considérant que le Trésorier Principal de Montbard informe la Commune que des créances sont irrécouvrables du

fait que les redevables sont insolvables et introuvables malgré les recherches.
Gonsidérant qu'une première liste concerne I'admission en non-valeur de titres de recettes.
Considérant que l'admission en non-valeur n'empêche nullement un recouvrement ultérieur si le redevable revenait à

une situation le permettant.
Gonsidérant qu'une deuxième liste concerne les créances éteintes suite à une procédure de surendettement
(l'effacement de créances dans le cadre de procédures de rétablissement personnel sans liquidation judiciaire).

Considérant que la créance éteinte s'impose à la Ville et au trésorier et plus aucune action de recouvrement n'est
possible.

Le Gonseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- statue sur l'admission de ces deux listes de créances

Année Montant

De2O21 à2023 30.00€

Total 30.00€

Année Montant

I470.47€De 2022 à2023

Total 8&O.nC
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Année Montant
De 2019 à 2Q23 3 556.23€

Total 3 556.2æ

n

Adopté à l'unanimité des suffrages exprimés :POUR:25 CONTRE :0 ABSTENTTON :0

Délibération n"2024.87 :
Budget principal 2024 : Décision modificative no4

Rapporteur:
Aurélio Rl BEt RO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Vu le Budget Primitif 2024 du Budget principat de la Commune,
considérant la décision n"202417ô de vireàent de crédit n'1 - section d'investissement d,un montant de 67.64€ entrecodes opérations,
considérant la décision n'2024186 de virement de crédit n'2 - section d'investissement d,un montant de 26 1gg.23€entre codes opérations,
considérant la décision n"20241g4 de virement de crédit n'3 - section d'investissement d,un montant de 39 230€entre codes opérations,

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- vote la Décision Modificative budgétaire n"4 conformément aux écritures ci-dessous :

n

6817

Année Montant
De 2022 à2023 't 286.23C

Total t 288.29Q

Dépenre Recette
Article Dérignrtion Diminution de

créditr
Augmentrtion de

créditg

0iminution de

créditc

Augmentrtion

de créditr

Dotations aux dépréciailons

des actils circulants 5 0000û€

0,û0 € 500000€ 0,00 € 0,00€
Total

0,00 5 0,00 0,00
Total dépenaee ou recettes

5 000,00 0,00
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Dèpense Recette

Diminution de

creditg

Augmentation de

crèditc

Diminution de

crèditg

Augmenielion

dectedib

Article -

(Operation)
DÉsignation

2161 1-(1715)

APlTRCB&Aménagemenl

pole pedagogique et ÉcÉattf

de lbranqerie

7 500,û0€

AP17RCB84mènagement

pole pelagogique et récréatif

de lbranqerie

I 500,00 €2313-{1715}

Réseaux de rloirie 14 151,20 €2151-{21s9l

Subvention équipement

uersée
93S,96 €2041582-{2310)

Bâtiment cullurel et sporiif 6 559,00 €21314{2403}

22 054,38 €2131&(240ô) Bâtiment public

Réseaux de rpirie 17 404,82 €2151{240S)

39 054,9€ 0,00 0,00&toh/ 39 054,98

0,00

7

0,00o{, necetiê.t

Bàtimenl culturel et21314

Total

7 0{0,00
Avances venées sur

immobilisation
2Æ

0,00 7 000,00 0,00 7 000,00SÆolal

0,00 7 000.00Total 39 054,98 /t6 0$4,98

7 000,00 7 000,00Totel dépensea ou recettee

Operation dbrdre entre seclion sans incidence budgélaire (chapitre 041)

Situation budgétaire avec prise en compte de la décision modificative n'4

SECTION DEPENSE RECETTE

FONCTIONNEMENT 13 443 009,43 14 148 660.39
INVESTISSEMENT 10 064 242,81 10 064 242,81

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 GONTRE :0 ABSTENTION :0

Dél ibé ration n" 2024.88 :

Budget Principal 2025 : Prise en charge des dépenses d'investissement avant le vote du budget

Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Considérant que préalablement au vote du budget principal 2025, la Commune ne peut engager, liquider et
mandater les dépenses d'investissement que dans la limite des restes à réaliser de l'exercice 2024.

Considérant qu'afin de faciliter la gestion comptable du 1"'trimestre2O2S, et de pouvoir faire face aux dépenses
d'investissement imprévues et urgentes, le Conseil municipal peut, en vertu de I'article L1612-1 du Code général des
collectivités territoriales, autoriser le Maire à mandater les dépenses d'investissement dans la limite du quart des
crédits inscrits au budget2024.

Gonsidérant le montant des crédits votés de 3 643 948.45€ aux chapitres 20, 204,21et 23 pour l'année 2024,hors
restes à réaliser.
Considérant que le montant maximal des crédits à ouvrir avant le vote du budget 2025 est de 910 987.11€.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- autorise - par anticipation du vote du budget 2025 - les inscriptions d'investissement mentionnées ci-dessous :
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- Chapitre 204, articte 20422 (opération 161S/Ap16RCB2)
- Chapitre 21, articte 21318 (opération 1814/Ap1SRCB10i
- Chapitre 21, article 2131g (opération 2S01)
- Chapitre 21, articte 21321 (opération 2SO2j
- Chapitre 21, articte 2151g (opération 2503j
- Chapitre 21, article 21312 (opéralion 2SO4j
- Chapitre 21 , article 21 83g (opération 2b05 j
- Chapitre 21,articte21318 (opération 2506j
- Chapitre 21, article 21919 (opération 2507j
- Chapitre 21, articte 2151 (opération 2509)
- Chapitre 21, artide 2188 (opération 251i)
Total

1 000€
35 388€
5 000€
15 000€
70 000€
10 000€
1 0 000€
80 000€
15 000€
50 000€
30 000€

321 388€
- autorise le Maire à mandater avant le vote du budget 2025, des dépenses d'investissement dans la limite descrédits ouverts ci-dessus.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:25 CONTRE:0 ABSTENTTON :0

Délibération n"2024.8g :
Budget annexe Eau et Assainissement 2025 : Prise en charge des dépenses d,investissement

avant le vote du budget
Rappofteur:
Aurélio Rl BEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Gonsidérant que préalablement au vote du budget annexe Eau et Assainissem ent 202s, la commune ne peutengager, liquider et mandater les dépenses d'inve'-stissement q* o"n. la limite des restes à réaliser de l,exercice2024;

Gonsidérant qu'afin de faciliter la gestion comptable du 1u'trimestre202s, et de pouvoir faire face aux dépensesd'investissement imprévues et urgenles, le conseil municipal p"ut, 
"n 

vertu de l,article L1612-1du code Général descollectivités Territoriales, autorisér le Maire à mandater Ë; ;è;;"."s d'investissement dans ta limite du quart descrédits inscrits au budget 2024 ;

considérant le montant des crédits votés de 892 650€ au chapitre 21 pour l'année 2024, horsrestes à réaliser.considérant que le montant maximal des crédits à ouvrir 
"u"nt 

lu uàt" o, budget 2025 est de 223162.50€ ;
Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- autorise - par anticipation du vote du budget 2025 - les inscriptions d'investissement mentionnées ci-dessous :

- Chapitre 21 , articte 21531 (opération 2501) 60 000€- Chapitre 21, artide 21531 (opération 2502j 50 000€- Chapitre 21, articte 21b61 (opération 2503j 30 000€- Chapitre 21, artide 2188 (opération 2b04i 10 000€- Chapitre 21, articte 21531 (opération 2b05j 10 000€
Total 

160 000€
- autorise le Maire à mandater avant le vote du budget 2025, des dépenses d'investissement dans la limite descrédits ouverts ci-dessus.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:25 CONTRE] O ABSTENTION : O

Délibération n"2024.90 :
conservatoire de Musique, Danse et Théâtre : demande de subvention de fonctionnementauprès de la Direction Régionale des Affaires culturelles Bourgogne-Fiancrre-comtéRappofteur:

Danielle M ATH tOT, Adjointe

Le Rapporteur expose :

considérant que l'État, à travers les Directions Régionales des Affaires culturelles (DRAC), subventionne lesconservatoires classés sur la.base de leur projet d'étJblissement avec pour objectif de les accompagner dans leurrôle d'acteur culturel à part entière et de form'ation de citoyeni p"r- i"rt et à l,art.
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Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- sollicite auprès de la DRAC Bourgogne-Franche-Comté une subvention de fonctionnement de I 000€ pour I'année
scolaire 202412025 avec un versement en 2025.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 GONTRE:0 ABSTENTION :0

Délibération n'2024.91 :

Projet << Nuits de la lecture 2025 - Danse de Poche > : demande de subvention
auprès du Conseil Départementalde la Côte-d'Or

Rapporteur:
Danielle MATH lOT, Adjointe

Le Rapporteur expose :

Considérant que dans le cadre de son dispositif < Soutien aux projets d'animation >, le Conseil Départemental de la
Côte-d'Or accompagne financièrement certaines actions afin de favoriser la bibliothèque comme lieu de vie,

d'échanges, de découverte en lien avec les acteurs culturels, éducatifs et sociaux.

Considérant que le projet - Les Nuits de la lecture 2025 << Danse de poche )) - aura lieu le vendredi 24 janvier 2025 à

19h30 à la Médiathèque Jacques Prévert.
Gonsidérant que cette action gratuite a pour objectif de proposer un moment familial, drôle et énergique lors duquel
les participants de tout âge découvrent le bâtiment de la médiathèque mais également son histoire, son
fonctionnement sous un angle décalé, joyeux, dansé et participatif.

Gonsidérant que le Conseil Départemental subventionne ce type d'animation à hauteur de 50% maximum des

dépenses éligibles avec un plafond fixé à 1 200€.
Gonsidérant que seules les dépenses relatives à l'accueil de la compagnie << Par lci Messieurs Dames > et les frais

liés aux droits d'auteur sont éligibles soit 1 418.80€

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- approuve le projet d'un coût total de 1 474.80€ HT (1 526,80€ TTC)
- valide le plan de financement tel que présenté comme suit :

Déoenses HT Recettes HT

Spectacle 1 266.80€ Conseil Départemental 709.40€
Droits d'auteur 152.00€

Ville de Montbard 765.40€
Convivialité 56.00€
TOTAL 1474.80C TOTAL 1474.80C

- sollicite une subvention auprès du Conseil Département - au titre du dispositif < Soutien aux projets d'animation > -

à hauteur de 709,40€, représentant 50% des dépenses éligibles.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 CONTRE :0 ABSTENTION :0

Dél ibération n" 2024.92 :

MJC - Espace de Vie Sociale : Convention tripartite d'objectifs et de moyens entre la MJC André MALRAUX,
la Ville de Montbard et la Gommunauté de Gommunes du Montbardois 2024 - 2027

Rapporteur:
Valérie MONTAGNE, Adjointe

Le Rapporteur expose :

Considérant que l'Association Maison des Jeunes et de la Culture (MJC) André Malraux souhaite poursuivre son

travail de structuration et de développement et porter des actions dans le cadre d'un projet d'Espace de Vie Sociale
(EVS);

Considérant le renouvellement de I'agrément du projet de l'Espace de Vie Sociale ( MJC André Malraux > - par la
CAF de Côte-d'Or - pour une durée de 3 ans et 10 mois, soit du 1"' mars 2024 au 31 décembre 2027, sous réserve du

respect des recommandations suivantes :

Gonsidérant que l'association MJC André Malraux devra consolider le projet engagé et :

. Poursuivre la coopération avec le centre social et ses partenariats avec la Ville de Montbard et la

Communauté de Communes du Montbardois
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' s'associer aux perspectives d'animation de la vie locale initiées avec les groupes de travail de la conventionTerritoriale Globale (crc) (la MJC est identifiée en tani que structure réssources pour mener des actionsavec les partenaires du territoire)r Etre vigilante sur les moyens humains dédiés à I'EVS et aux financements nécessaires pour mettre en placeles projets

' Poursuivre la mise en place de comités techniques réguliers et d'un comité de pilotage à mi-parcours avec lespartenaires' Dans le cadre du comité de piloàge, liprésèntation à prusieurà voix en impliquant le groupe< pilote > du projet sera appréciée.

considérant que dans ce cadre, et sur la base d'un plan d'action s 2024 - 2027,la MJC sollicite le concours financierde la Ville de Montbard et de la communauté de communes du Montbardois en complémentarité des aides attenduesde la CAF ;

considérant qu'au regard de sa qualité de premier partenaire financier de la MJC, la Ville de Montbard soutient ladémarche et souhaite apporter son concourà nnanciâr, sous ,e"ere que les projets et actions soient construits encoopération avec le centre social Romain Rolland, la communauté de communes du Montbardois et avec les élusréférents, dans le respect des recommandations émises par la CAF;
Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- app.rouve l'engagement partenarial proposé d919 la convention tripartite jointe à la présente délibération- attribue sur la période du partena ria't lzlnz+ - 2027) une subvention annuette de 4 000€- autorise le Maire à signer ladite convention

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:25 CONTRE:0 ABSTENTTON:0
Madame le Maire tient à préciser qtt'il s'agit. dans cette clelibération, cJe participer au financement 4e 1gspacede vie Sociale. A clistinguer clu soutien finàncier annuel cte la viile de Montbarct apporté à ta MJC.

Attribution a,un" 
"uu?lli:f:ÏJ"Ëâi1t"t1au comité de ra FoireRapporteur:

Aurélio RIBEtRO, Adjoint
Le Rapporteur expose :

considérant que depuis plusieurs années l'office Municipal des sports (oMS) organise un village sportif lors de lafoire régionale de Montbard.
Gonsidérant que cet évènement a pour objectif de promouvoir le sport et les associations à caractère sportif auprèsdu public.
considérant que dans ce cadre, l'oMS participait financièrement aux charges de l'organisation auprès du comité dela foire.
Gonsidérant qu'afin de permettre à I'OMS de se décharger de ce coût pour se concentrer sur d,autres évènements,la Ville de Montbard s'est engagée auprès du comité de là foire à se substituer à l,oMS et lui verser directement cetteparticipation financière.
considérant que la Ville de Montbard souhaite continuer à participer activement à la promotion et au développementdu sport local.

Abdaka sl-lâT, Vice-président du comité de ra Foire, ne prenant pas part au vote,Le Gonseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- accorde une subvention exceptionnelle au comité de la foire de 2 200€, pour l,année 2024.
Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:24 CONTRE:0 ABSTENTTON :0

au contrat de concessi'l * "t#i:iT;'i$:i?1"T""ron du centre aquatique Amphitrite -prolongation de la durée du contrat

Avenant

Rapporteur:
Laurence PORTE, Maire
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Le Maire expose :

Vu la délibération du Conseil Municipal n'2018.125 du 29 novembre 2018, dans laquelle le Conseil municipal délègue

à la société S-PASS la gestion du Centre aquatique Amphitrite, sous la forme juridique d'une concession de service

public, pour une durée de 6 ans à compter du 1"' janvier 2019.

Gonsidérant que le contrat arrive à échéance le 31 décembre 2024 et qu'afin d'organiser sereinement I'ensemble

des opérations nécessaires à la mise en ceuvre du nouveau mode de gestion dans le cadre de la procédure de

délégation de service public en cours, il est proposé de prolonger la durée de la concession actuelle de six mois, soit
jusqu'au 30 juin 2025.
bonsidérani que cette modification des termes initiaux du contrat s'inscrit dans le cadre des articles L3135-1 et

R.3135-8 du Code de la Commande Publique (CCP).
Gonsidérant que conformément à l'article L1411-6 du Code Général des Collectivités Territoriales (CGCT), le projet

d'avenant a été soumis à l'avis consultatif de la Commission de Délégation de Service Public (CDSP) le 3 décembre

2024 eI, que cette dernière a émis un avis favorable.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Maire entendu, et après en avoir délibéré

- prolonge de 6 mois la durée du contrat de concession de service public portant sur la gestion et l'exploitation du

centre aquatique Amphitrite
- approuve les termes de l'avenant n"1 audit contrat de concession, dont le projet est joint à la présente délibération

- mandate le Maire à signer l'avenant et tout autre document se rapportant à la mise en æuvre de la présente

délibération.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 CONTRE :0 ABSTENTION :0

Délibération n"2024.95 :

tnformations sur I'adressage : création, classement et dénomination des voies communales -
Mise à jour du tableau de classement des voies et des places publiques communales

Rapporteur:
Laurence PORTE, Maire

Le Maire expose :

1. Contexte léqislatif et rèqlementaire :

L'article 169 de la loin'2022-217 du 21 février2022 relative à la différenciation. la décentralisation. la déconcentrStion

et portant diverses nresures de simplification de l'action publique locale dite loi 3DS et son décret d'application du 11

ffi à disposition par les communes des données relatives à la dénomination des maisons et

atoirepourlescommunes'lacréationd'uneBaseAdresseLocale(BAL)
conten-ant tous tes noms de voies et les numéros des locaux existants sur la commune. Cette BAL sera transférée

dans la Base Adresse Nationale (BAN) et constituera la base de référence pour l'ensemble des organismes utilisant

des adresses (DGFIP, INSEE, SDIS, GPS...). C'est la fin de la multiplicité des bases de données d'adressage'

2. Les conséquences de cette nouvelle règlementation

a. La réalisation d'un audit

Un audit a été réalisé sur la commune par la société Prodexa afin de vérifier les adresses existantes. Sur les 2 595

points adresse recensés, 723 adresses sont à étudier plus particulièrement. L'objectif de la certification des adresses

est de permettre à chaque bâtiment d'être facilement identifiable, notamment pour les services de secours.

Cependant le changement d'adresse entraîne certaines obligations administratives (abonnements divers, carte

grise...). Le nouvel âdressage communal doit donc permettre la sécurisation des seules adresses manifestement

érronées et illogiques. Sur ces 723 àvériiier, envirqn 200 seront réellement à modifier.

Cet audit a égàlement mis en exergue l'absence de noms de certaines rues et d'autres anomalies concernant la

voirie.

b. La mise à iour du tableau des voies et places communales

La commune en tant que gestionnaire de voirie est propriétaire du domaine public routier constitué notamment par les

voies et places publiques. L'entretien de la voirie est une dépense obligatoire. Ces voies et places communales sont

répertoriées dans un tableau des voies communales.
Les communes possèdent également des chemins ruraux (qui font partie de leur domaine privé). L'entretien des

chemins ruraux ne constitue pas une dépense obligatoire.

A Montbard, le tableau des voies communales a été validé notamment par délibération en date du 15 septembre

1g72, puis amendé à différentes reprises en fonction de l'évolution de la voirie et de ses créations et suppressions.
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La réflexion sur I'adressage a permis la mise à jour de ce tableau et de l'ensemble des dénominations de la voiriecommunale et c'est l,objet de la présente délibéraiion 
;

vu la loi N'2022-217 du 21 février 2022 obligeant les communes à mettre à jour leur adressage et ainsi à nommerchaque voie ouverte au public ;
considérant le tableau de classement des voies communales validé en conseil municipal en date du 15 septembre1972;
Gonsidérant les différentes délibérations prises ensuite pour classer ou déclasser des chemins, voies ou placespubliques dans le tableau des voies communales et notàmment la délibération gs.2gs.33 en date du 24 0ctobre1988 ;

Gonsidérant la création. de voiries. et parkings et la nécessité de les intégrer dans le domaine public de lalomTule ainsi que de prévoir leur dénomination 
;considérant l'existence de voiries sans noms ou non intégrées dans le domaine public communal ;V,.précisantqueleclassementouledéclassementdesvoies

communales est prononcé par le conseit municipat ; que ces délibération. a;;i JËpensees d,enquête publiquepréalable sauf lorsque l'opération envisagée a pour conséquence de porter atteintÀ auïfonctions de desserte ou decirculation assurées par la voie ;vuprécisantqueleconseilmunicipalprocèdeàla
dénomination des voies et tieux_oGl-
Gonsidérant les tra.vaux 

.réalisés au parc BUFFON ayant conduit à la création d,une voirie et d,un parking yattenant et la nécessité de les dénommer en < impasse cârr voù ltrurue > et < parking du parc BUFF9N > :- carl voN LINNE (1707-177s) est un naturatisie suédois considàré.comme À piriJiconcept de biodiversité parson identification de 
.prè.s de miltiers d'espèces végétates ài inir"te,.. son æuvre joua un rôle considérable dansI'histoire de la classification et de la noménclature à"splàriàs 

"l'a"" animaux. t; ";; idées ne s,imposèrent passans difficulté : en France, notamment, elles furent intaisa,iiàmàÀt combattues par l,undes p/as éminents savants del'époque' Georges Louis..Leclerc de Buffon (1707-17ss). C"tii iàique, quoique partois injuste, reposait toutefois surdes rdées originales sur I'espèce biotogique, et eile coniribua à ouirir ta voie à t,idée d,évotution.
considérant les travaux réalisés rue Auguste CARRE pour la création d'un parking nommé par délibération en datedu 12 avrit 2021 K parking Mme DE SeVlêrue > ;considérant les travaux réalisés en 2010 pour les travaux du parking attenant au passage Anatole FRANCE; cedernier n'ayant jamais été classé dans le domaine public de ta 

"ormune, 
il convient de le régulariser et de le nommeren parking Anatole FRANCE du nom de la rue quil'e dessert ;

vu I'existence de plusieurs parkings gérés en voirie communale mais non intégrés au tableau des voiescommunales (parking de l'orangerie, parking d'Abrantès, pr;il;; ;" t'Europe, pr""" J"lj care, parking des perrièreset parking du Select) ;

Vu l'existence de l'impasse Jean MAIRET et de la rue Emile ZoLA et la nécessité en tant que voiries communales deles classer dans le domaine public de la ville ;vu l'existence d'une rue située entre la rue des ordonnances de 1945 et l'avenue Maréchal De Lattre De Tassigny àclasser dans le domaine public communal et à nommer u rr"-friti" DU CHATELET > ;vu l'existence de la < voie latérale > à la rocade, integree àu iâfr"", des voies communares et au domaine publicavec ce nom (voie latérale) et la nécessité de la ndrme, d'un côté << impasse ou nrtnruonE > en rappel desméandres de la Brenne à proximité et de l'autre côté << rue du pont-canal > en lien avec la présence du pont-canal etdu square du Pont-canal ; 
vsttet " çrr rrvrr dvvu ra 

I

vu I'existence de la rue de co^ultangis qui part de la voie ferrée,.traverse la RD puis mène au chemin rural decourtangis sur la comm-une de CREP-AND ; uu la nécessité oe sciioer cette voirie et'de-renommer la partie entre lacommune de CREPAND et la RD en < chemin de la Bergerie' en rappel de la bergerie de Daubenton située àproximité sur la commune de CREpAND :' Louis Jean-Marie Daubenton, père de I'anatomie comparée et l er Directeur du Muséum national d,Histoire naturelle,établit sa bergerie d'essai sur /e si/e de la,ferrne ài càiÀàià" en 1766. lr se rance dans la recherche pourI'acûmatation des < bêtes à 
.taine , utpugràbs. En effet, gràià"i 

"tt"s, 
t,Espagnà aêiait arors re monopore de ralaine fine en Europe' ll cré.e dans cette beigerie. une race iircàit" a" Merinos aËÀi 6 tiné permettra au royaume deFrance de concurrencer l'Espagne. nuiourâ'nui, tes descendànts de ces premiers mérinos de Daubenton constituentune race < conservatoire t> avec un troupeau à Ia Bergerie nationale de Rambouilte,t.- è,e-tioupeau demeure te témoinde révofution de la sélection ovine dàpuis te 18èàe siecte ei te symbote de ra sauvegarde de ta biodiversitédomestique.

vu la nécessité de classer dans le domaine public communal les portions de plusieurs chemins ruraux déjàaménagés, utilisés et entretenus comme une voirie communale et àe res renommer :' Le chemin rural n'48 de la Bichette sur une longueur de 75 mètres et de nommer cette impasse en :< impasse de la BIGHETTE > ;

' Le chemin rural n"46 de crépand sur une longueur de 110 mètres et de la nommer < rue pierreDRoUlLLor > en continuité de la rue Pierre onouir-lôr J" t" 
"orrrne de CREpAND ;
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. Le chemin rural n'13 dit des Carrières sur une longueur de 250 mètres et le nommer ( rue Léonard DE

VINCI ) en extension de la rue Léonard DE VlNCljusqu'à la rue Jean ROSTAND ;

r Le chemin rural dit des Larries Clochet sur une longueur de 1 400 mètres et de le nommer < Chemin des
LARRIES CLOCHET D;

. Le chemin rural n'9 dit de la Fauverge sur une longueur de 350 mètres et de le nommer < Rue de la
FAUVERGE D;

Gonsidérant qu'aucune de ces créations/modifications n'a pour effet de porter atteinte aux fonctions de desserte et

de circulation mais au contraire de conforter ces fonctions ;

Considérant ta nécessité de mettre à jour le tableau des voies communales afin de régulariser également certaines

voiries existantes mais non intégrées dans le tableau des voies communales ou pour modifier certaines longueurs de

voirie (passage Georges BRASSENS, rue Anatole HUGOT, rue du Docteur BRUHNES, rue CHAMPFLEURY,
impasse des Ecoles, avenue Maréchal FOCH, rue de Laignes, rue Lamartine, ruelle des Lavoirs, quai Joseph Maire,

chemin des Nymphes, chemin de la Prairie, rue de VERDUN, Cités de VERDUN côté pair et côté impair, passage du

Vivier);

Vu les annexes jointes à la présente délibération : le tableau des voies communales (annexe 1), le tableau des places

publiques (annexe 2) et les informations cartographiques de repérage (annexe 3) ;

Madame GOYARD, conseil!ère municipale clu groupe < Alternative Citoyenne pour Montbard v revient sur la
place sittrée clevant la gare, denommée communement place < Henri VINCENAT > qui devient Place de la Gare.

Maclame le Maire indique que Ia dénomination H.VINCENOT n'a jamais été repertoriée au cadastre et y figure donc

en tant que < Place de la Gare > et qu'il convient cJe nonmer cette place par délibération en afficialisant ainsi sa

dénomination par son usage

Le Conseil Municipal
L'exposé du Maire entendu, et après en avoir délibéré

- intègre dans le domaine public de la ville les voiries et places suivantes :

. L'lmpasse CarlVON LINNE pour une longueur de 100 mètres et le parking du parc BUFFON (80 ml) ;

r Le parking Mme DE SEVIGNE situé le long de la rue Auguste Carré (80 ml) ;

. La rue Emilie du CHATELET située entre la rue des Ordonnances de 1945 et I'avenue Maréchal De Lattre De

Tassigny pour une longueur d'environ 62 mètres ;

- intègre dani le domaine public de la ville et dans le tableau des voies et places publiques communales, des rues et

des parkings déjà existants afin de régulariser la situation :

. L'impasse << Jean MAIRET > (parcelle AN 268)
r La rue < Emile ZOLA > (parcelle AK 328 et AK 395)
. Les parkings d'ABRANTES, Simone de BEAUVOIR, du Canal de Bourgogne, de I'Europe, de la Gare, de

l'Orangerie, des Perrières, du Select, du Vicq d'AZYR ;

- change la nomination de la voie latérale à la rocade Pierre MENDES FRANCE en
. Rue du PONT-CANAL
. Et lmpasse du MEANDRE

- change la nomination d'une partie de la rue de COURTANGIS en << Chemin de la BERGERIE > ;

- transforme ces portions de chemins ruraux en voirie communale, les intègre dans le domaine public communal et
pour certains les nomme :

. Le chemin rural n"48 de la Bichette sur une longueur de 75 mètres et de nommer cette impasse en :

< impasse de la BICHETTE > ;

. Le chemin rural n'46 de Crépand sur une longueur de 110 mètres et de la nommer < rue Pierre
DROUILLOT > en continuité de la rue Pierre DROUILLOT de la commune de CREPAND ;

. Le chemin rural n'13 dit des Carrières sur une longueur de 250 mètres et le nommer par extension < rue
Léonard DE VINCI > ;

. Le chemin rural dit des Larries Clochet sur une longueur de 1 400 mètres et de le nommer < Chemin des
LARRIES CLOCHET ) ;

. Le chemin rural n'9 dit de la Fauverge sur une longueur de 350 mètres et de le nommer < Rue de la
FAUVERGE >;

- vafide les tableaux des voies et des places communales comme présentés dans les annexes 1 et2 el constate que

les mètres linéaires de voirie en 2024 s'élèvent désormais à 41 632 ml ;

- mandate le Maire pour donner toute signature entrant dans I'application de la présente délibération.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:25 CONTRE : 0 ABSTENTION :0
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Délibération n"2024.g6 :Dénomination de la salle associative située au pavillon de I'orangerie sur le site du parc Buffon
Rapporteur:
Laurence PORTE, Maire

Le Maire expose :

considérant qu'en 1998 naquit la société de conservation des sites naturels du Montbardois appelée à devenirensuite la Société Naturaliste du Montbardois (SNM).
Gonsidérant que christian MAYADE fut présideni de 2002 à 2009 et resta membre du conseil d,Administrationjusqu'en 2022.
considérant qu'en tant.qu.'ornithologue passionné, il fut également président de la Ligue pour la protection desoiseaux de côte-d'or puis de côte-d'ôr ei saône-et-toire oe'20t3 à 2019.Gonsidérant que christian MAYADE, animateur sportif de professiàn, fut également élu au sein du conseil municipal
:1t1"_Lgll:J 1983 (conseilteur municipat puis adjoint au Maire) ;- 

-
uonslderant I'engagement de ce naturaliste à la connaissance scientifique et sa diffusion au sein de la sNMconsidérant le lien étroit entre la sNM et le Musée et Parc à;ff;" en termes de comptémentarité scientifique etd'animation pédagogique,

Le Conseil Municipal
L'exposé du Maire entendu, et après en avoir délibéré
- nomme la salle associative - située au pavillon de-I'orangerie sur le site du parc Buffon et mise à disposition de lasNM - du nom de I'un de ses membres fohdateurs, Ghristiàn MAYADE (1s44_2024).
Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:25 ÇQNTREI O ABSTENTI6N : O

Ensasement pour une extensio" ol:J'jfft::i Ë,.lïi"tïraveur de ra commune de crépand
Rapporteur:
Laurence PORTE, Maire

Le Maire expose :

Considérant :

- le projet du service Départemental d'lncendie et de secours de la côte-d'or (sDls 21) de construire à Montbardune nouvelle caserne de sapeurs-pompiers du groupement teiritoriat noro ;- la délibération de la communauté dà communes du Montbardois en date du 30 mai 2023 pour l,acquisition d,unepartie d'un terrain situé Champs de Corcelotte en vue de ce projet ;- la nécessité de prévoir des travaux d'extension de réseaux dans I! caore de cette nouvelle construction ;- le souhait de la comm.une de crépand de pouvoir ,"".àio"r 
", réseau public en eau potable et en défenseextérieure contre l'incendie la ferme de courtangis située sur le territoire d'e la commune de crépand et que leraccordement de cette ferme doit passer par le terri-toire de la 

"orÀun" 
de Montbard ;- que la prise en charge du coût de I'extension.du réseau pùol't o'"", réalisée à i,initiative d,une commune pourdesservir un immeuble incombe à cette collectivité ;- la délibération du conseil municipal de Montbard en date du 2g juin 2023 donnant un accord de principe sur lacréation d'une extension du réseau eau potable jusqu,à ta terme de courtangis ;

considérant que les consorts DESPLANTES, au. moment de la signature de l'acte de transfert de propriété avec lacommunauté de communes du Montbardois, ont souhaité un enjagement de la Ville de Montbard de réaliser lestravaux avant la fin de l'année 2025 et souhaitent le versËménio-rn" indemnité oe tsoc par jour de retard sil'alimentation en eau potable n,est pas réalisée avant cette date ;

considérant que la consultation des entreprises est réalisée et que le début des travaux est programmé début 2025;
Le Gonseil Municipal
L'exposé du Maire entendu, et après en avoir délibéré
- accepte que les travaux de réalisation d'un réseau eau potable desservant la ferme de courtangis sur la communede crépand soient effectués avant le 31 décembre2025'et qu;àn 

"a" 
de retard, une indemnité de 150€ par jourderetard soit versée aux consorts DESPLANTES.

- rappelle que les travaux réalisés pour cette alimentation en eau potable seront pris en charge financièrement par lacommune de Crépand pour la partie située après le projet du SDIS';-
- mandate le Maire pour donner toute signature entrant dans I'application de la présente délibération.
Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:25 CONTREI0 ABSTENTTON :0
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Monsieur Bernarcl N/COL,AS, canseiller municipal < Agir pour notre ville > quitte la séance (20h) pour

co nve n a nce s perso n n el I e s.

Délibération n"2024.98 :

Protection sociale complémentaire - Prévoyance

Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Vu:
- les articles L.827-1 et suivants du code général de la fonction publique relatifs à la protection sociale

complémentaire,
- le décret n'2011-1474 du I novembre 2011 relatif à la participation des collectivités territoriales et de leurs

établissements publics au financement de la protection sociale complémentaire de leurs agents et les quatre arrêtés

d'application du 8 novembre 2011,
- le décret n"2022-581 du 20 avril 2022 relatif aux garanties de protection sociale complémentaire et à la participation

obligatoire des collectivités territoriales et de leurs établissements publics à leur financement,
- leJ avis du comité social territorial émis en dates du 27 juin 2024 el du 11 octobre 2024 pris sur la base de l'article 4

du décret n'2011-1474 précité,
- la délibérationn"2024-58 du 04 juillel2024 par laquelle le Conseil municipal a décidé de retenir la procédure de la

convention de participation pour les risques prévoyance pour un effet des garanties au 0110112025 et de verser une

participation mensuelle brute par agent à la date d'effet de la convention,
- le résultat de la consultation menée par le Centre de Gestion de la Côte-d'Or,

Considérant que les employeurs publics territoriaux doivent contribuer au financement des garanties d'assurance de

protection sociale complémentaire auxquelles les agents qu'ils emploient souscrivent pour couvrir les risques
prévoyance : incapacité de travail, invalidité, inaptitude ou décès.

Considérant que cette participation deviendra obligatoire pour les risques prévoyance à effet du 1"' janvier 2025
(montant minimal de 7€ brut mensuel par agent, selon l'article 2 du décret n"2022-581).
Les garanties minimales éligibles à la participation de I'employeur sont l'incapacité de travail et I'invalidité pour 90%

du salaire net.

Considérant que le centre de gestion de la Côte-d'Or a procédé, au titre de son obligation (article L827-7 du code
générat de ta ionction pubtique) au lancement d'un appel public à concurrence régi par les dispositions du décret

Â"ZOll-l+lq en vue de conclure une convention de participation et son contrat collectif à adhésion facultative des

employeurs de son ressort et des agents pour les risques prévoyance'

Considérant que le centre de gestion de la Côte-d'Or a sélectionné, à l'issue de cette consultation et après analyse

des candidatures et des offres, par délibération du 24 septembre 2024,1'organisme d'assurance RELYENS.

Considérant I'avis favorable du Comité Social Territorial en date du 1 1 octobre 2024.

Madame Ie Maire ajotfte que la < prévoyance r c'est également le fruit du travail de conceftatiort netté avec

les partenaires sociaux au sein cle la collectivité.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- adhère à la convention de participation et à son contrat collectif d'assurance associé souscrit par le Centre de

Gestion de la Côte-d'Or auprès de l'organisme d'assurance RELYENS. Les garanties d'assurance prendront effet au

1"' janvier 2025.
- verse une participation mensuelle brute par agent à la date d'effet de la convention et du contrat collectif

d'assurance :

o en respectant le minimum prévu à I'article 2 du décret n"2022'581'
o d'un montant forfaitaire par agent de : 10€

- autorise le Maire à effectuer tout acte en conséquence.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:24 GONTRE :0 ABSTENTION :0

Délibération n"2024.99 :

Gonservatoire de Musique, Danse et Théâtre - discipline < flûte traversière >r '
Modification de la durée hebdomadaire de temps de travail

Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adjoint
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Le Rapporteur expose :

Vu:
- le code généraldes Collectivités Territoriales
- le code général de la fonction publique,
- la loi n'2015-991 portant No-u_velle organisation territoriale de la République (NOTRe),- la loi n'2019-828 du 6 août 2019 de tiansformation de la fonction pLotiqr",
Considérant:
- que le conservatoire dispense plusieurs disciplines pour lesquelles il est nécessaire de recruler des enseignantsspécialisés,
- la demande de l'enseignante titulaire de la discipline << flûte traversière > de diminuer son temps de travail de 2heures afin d'exercer à raison de 13h/hebdomadairés au lieu oe tsnlrreooomadaires à, sein du conservatoire,- que cette réduction du temps de travail de l,agent est possible à sa demande,- que cette diminution du temps de travail de lenseignânte ne pe*tir" pas I'enseignement de la discipline au vu dunombre d'élèves concernés

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- crée - à comoter du.1"'ianvie!'2025 - un emploi d'Assistant d'Enseignement Artistique principal de 1è," classe, àraison de 13 heures hebdomadaires.

ll est précisé que l'emploi d'Assistant d'Enseignement Artistique de 1Sh/hebdomadaires laissé vacant suite à cettecréation sera supprimé par le Conseil Municipal.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:24 CONTREI O ABSTENTIoN : O

Madame le Maire en profite pottr informer que la reprise des cours cle clanse aura lieu le 7 janvier 2025 avecl'arrivée cl'une nouvelle professeure.

Déf ibération n"2024.100 :
création d'un emploi permanent d'Adjoint rechnique Territoriat titulaire à temps non-complet

Rappofteur:
Aurélio Rl BEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Vu:
- le code général de la fonction publique,
- la loi.n'2015-991 portant Nouvelle organisation territoriale de la République (NOTRe),- le décret n'2006-1691 du 22 décembre 2006 portant statut partiôulieriu àaore o;émplois des adjoints techniquesterritoriaux,
- le décret n"2016-604 du 12 mai 2016 modifié fixant l'échelonnement indiciaire applicable au grade d,adjointtechnique territorial,
- le décret n"2021-1818 du 24 décembre 2021.modifiant I'organisation des carrières des fonctionnaires de catégorie cde la. fonction-publique-tenitoriale et portant attribution d'unùonification d'ancie"n"te 

"r"Lptionnelle,- le décret n"2021-1819 du 24 décembre 2021 modifiant oivers JécLts fixant les différentes échelles de rémunérationpour les fonctionnaires de catégorie c de la fonction publique territoriale,
Considérant :

- la règlementation en vigueur concernant le recrutement d'agents non titulaires de droit public,- que l'étude précise des besoins en ma-tière oe menâle- Ëi"." apparaître un besoin réel de 24 heureshebdomadaires afin d'assurer l'entretien de différents .it;r ;iË; jËpo""r. d'un volet d,heures << votant > à affecter enfonction des besoins non prévisibles,
- que ces missions relèvent du-cadre d'emploi des Adjoints Techniques Territoriaux,- qu'en cas de recrutement infructueux d'un fonctionhaire er atin de répondre aux besoins du service, la Collectivitépourra faire appel à un agent contractuel conformément aux disfositions de l,article L332-g 2" du cGFp,- que le candidat retenu dans le cadre du recrutement n'est pas'titutàire de la Fonction euotique Territoriale,
Précisant :

- qu'en cas de recours à un agent contractuel, ce dernier sera engagé par contrat à durée déterminée d,une duréemaximale de trois ans' ces contrats sont renouvelables par reJonduction expresse, dans la limite d,une duréemaximale de six ans.
- qu'en cas de recours à un agent contractuel, la rémunération sera flxée comme suit :o indices brut et majoré compris entre le 1"'échelon et le àèh" du grade o'nojôint rechnique Territorial principal

de 2è'" classe seion l,expérience du candidat retenu,
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o heures complémentaires et supplémentaires rémunérées possibles à la demande de la Collectivité.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- crée - dans les conditions fixées ci-dessus - à compter du 1"'ianvier 2025 - 1 emploi permanentd'Adjoint

Technique Territorial Principal de 2è'" classe à temps non complet d'une quotité de 24 heures hebdomadaires.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:24 CONTRE :0 ABSTENTION :0

Délibération n"2024.101 :

Création d'un emploi permanent de Technicien Territorial à temps complet

Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adioint

Le Rapporteur expose l

Vu:
- le Code général des collectivités territoriales, notamment ses articles L.111 1-1, L.1111-2,
- le Code général de la fonction publique, notamment ses articles L.2, L.332-8 à L.332-14 et 1.313-1

- la loi n"82-213 du 2 mars 1982 modifiée relative aux droits et libertés des communes, des départements et des

régions, notamment son article 1,
- lé décret n"2010-1357 du 9 novembre 2010 modifié portant statut particulier du cadre d'emplois des techniciens

territoriaux,
- le décret n"2Q10-329 du 22 mars 2010 modifié portant dispositions statutaires communes à divers cadres d'emplois

de fonctionnaires de catégorie B de la fonction publique territoriale,
- le décret n'2010-330 du 22 mars 2010 modifié fixant l'échelonnement indiciaire applicable aux membres des cadres

d'emplois régis par le décret n'2010-329 du 22 mars 2010 portant dispositions statutaires communes à plusieurs

cadres d'emplois de fonctionnaires de la catégorie B de la fonction publique territoriale,
- le décret n;ZOZZ-1ZOO du 31 août 2022 modifiant l'organisation des carrières des fonctionnaires de la catégorie B de

la fonction publique territoriale,
- le décret n"2022-1201 du 31 août 2022 modiliant les dispositions indiciaires applicables aux fonctionnaires de

catégorie B de la fonction publique territoriale,
- t'arrete n'2021-438 relatif aux lignes directrices de gestion définissant la stratégie pluriannuelle de pilotage des

ressources humaines et la promotion et valorisation des parcours professionnels,
- l'attestation d'inscription sur la liste d'aptitude établie par le Centre de Gestion 54 en date du 2411012024,

Considérant :

- qu'un agent contractuel de la Collectivité est lauréat du concours de Technicien Territorial,
- que l'étude de son dossier est conforme aux lignes directrices de gestion définies par la Collectivité,
- que les missions exercées par I'agent sont en adéquation avec le cadre d'emploi des techniciens territoriaux,
- la valeur professionnelle de l'agent et son investissement au sein de la Collectivité en sa qualité de Gestionnaire

Etudes et Travaux,

Le Gonseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- crée - à compter du 1"' janvier 2025 - 1 emploi permanent de Technicien Territorial à temps complet

ll est précisé que I'emploi de Technicien Principal de 2è'" classe laissé vacant suite à cette nomination sera supprimé
par le Conseil Municipal.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:24 CONTRE:0 ABSTENTION :0

Délibération n"2024.102 :

Modification du régime indemnitaire des enseignants du Gonservatoire de Musique, Danse et Théâtre -
Indemnité de Suiviet d'Orientation des Elèves (ISOE)

Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Vu:
- le code général de la fonction publique,
- le décret n'91-875 du 6 septembre 1991 relatif au régime indemnitaires des agents de la fonction publique

territoriale modifié,
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- le décret n'93-55 du 15 janvier 1993 modifié le '19 juillet 2023, instituant une indemnité de suivi et d,orientation desélèves en faveur des personnels enseignants,
- l'arrêté du 15 janvier 1993 fixant leJtaux d'indemnité de suivi et d'orientation des élèves instituée en faveur despersonnels enseignants,
- la délibérationn"2o12-89 du conseil Municipal du 19 avril 2012relalive au régime indemnitaire de l,ensemble dupersonnel et son annexe n"201g_121 du 2g novembre 201g,
- le décret n"93-55 d.u l5janvier 1993 qtri précise que les.âdru, d'emplois suivants peuvent bénéficier de l,lndemnitéde Suiviet d'Orientation des Etèves (f Sôei :o les professeurs d,enseignement ariistiqueo les assistants territoriaux d,enseignement artistique.
considérant que cette indemnité comporte une part fixe et une part modurabre :o La part fixe est liée à l'exercice effectit aeTnctions;;AlrËË'Jàt en particutier te suivi individuet etl'évaluation des élèves. Le montant maximal 

"nnuJ 
pài æ"nt èst de 2 550€ bruts, soit 212,50 €/mois.o La part modulable est liée à la tâche de coordinatioÀ et àË suivi des érèves compte{enu de l,organisation del'établissement (types d'activites aftistiques, typei izÂi"ignements à iinià;i;ur d,une disciptine, ...). Lemontant maximal annuel par agent est de 1 +g7,b4€ bruts

Considérant les montants de référence au 1"'septembre 2023.
Gonsidérant que ces taux sont indexés sur la valeur du point indiciaire. une modification des montants de l,arrêtéministériel sera immédiatement prise en compte sans néceàsiter ni un nouvel avis, ni une nouvelle délibération.
Considérant qu'il est exposé ce qui suit :

La PART FIXE de I'lndemnité de Suiviet d'orientation des Elèves (tSoE) s,établit comme su1:o à hauteur de 100 % du montant maximal de la part fixe,o mensuellement aux stagiaires, titulaires et contiactuelso dans les mêmes proportions que le traitement et au prorata du temps de travail.En cas de congé de maladie ordinaire' y compris accident oe service et de maladie professionnelle, l,lsoE (part fixe)sera versée à 100% pendant g0 jours puis à 50% jusqu'au terme Je I'année o,ausence eine sera pas maintenue au-delà de l'année d'absence. Elle ést suspendue quâno'r;"g"nî ru tàuve en position de congé de Longue Maladie ouLongue Durée ou d'une position ne permettant pas le vers-ement du régime indemnitaire.
La PART VARIABLE de l'lndemnité de suivi et d'orientation des Elèves (lsoE) s,établit comme su1 :o à hauteur de 100 % du montant maximal de la part variaLËo en une seule fraction (novembre de chaque année) aux stagiaires, titulaires et contractuels
Le montant annuel sera défini chaque année par l'employeur dans la limite du plafond maximal. son versement seraconditionné à l'engagement professionneret ra manièË dé,;-il; r'agent.
Sont appréciés au regard des critères suivants :
- l'investissement,
- la capacité à travaiiler en.équipe (contribution au coilectif de travair),
- la connaissance de son domaine d,intervention
- la capacité à s'adapter aux exigences du poste,
- la capacité à prendre en compte les contràintes de la collectivité en matière budgétaire,- l'implication dans les.projets du service, la réalisation o'ouiectirs inoividuels evou collectifs,- le respect du matérier, des véhicures et des equipements mi" àïi"iosition,- le respect des horaires de travail,
- et plus généralement le sens du service public.
ces critères seront notamment appréciés bans le cadre de l'entretien d'évaluation professionnelle.
En cas d'absences
conformément au décret n"2010-997 du 26 août 2010 relatif au régime de maintien des primes et indemnités desagents publics de l'Etat et des magistrats de l'ordre ;uoiciàire oans certaines situations de congés : il convient dedéterminer des critères d'absence pour le versemenl de la part variabre 

' "onjÀ 
Jà raladie ordinaire, y comprisaccident de service et de maladie professionnelle et toute âbsence ne donnaît pas liàu à rémunération (grève,service non fait, congé pour convenance personnelle non rémunéré,...).

La période de référence pour la mise en æuvre desdits critères correspond aux douze derniers mois précédant lemois de versement, soit du 01 novembre N-1 au sr ociàuià rrl. r-" décompte oes aosences se fait en jourscalendaires.
Ainsi, les critères retenus sont les suivants :
- de 0 à 90 jours d'absence sur la période de référence : versement de 100% du montant défini individuellement,- de 91 à 140 jours d'absence suria période de référenc",u"r.*"ntdezs%du montantJéfiniindividuellement,- de 141 à 190 jours d'absence sur la période de référencu , u"rr"r"nt de 50% du montant défini individuellement,- à partir et au-delà de 191 jours d'abs'ence sur Ia période oe reréience : aucun versement,
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- aucun versement en cas de placement en position de congé de longue maladie, de longue durée et de grave

maladie et toutes autres périodes pendant lesquelles le versement du régime indemnitaire est suspendu.

Pendant les congés annuels, les congés pour maternité, de paternité et d'accueil de l'enfant ou pour adoption, les

autorisations d'absence régulièrement accordées et donnant lieu à maintien du traitement, cette indemnité sera

maintenue intégralement.
Les périodes durant lesquelles l'agent est placé en position de congé de maladie ordinaire (y compris accident de

servite et maladie professionnelle), seront comptabilisés dans les jours d'absence servant à définir le montant à

verser à l'agent.
Par conséquent, le montant éventuel alloué sera proratisé en fonction du temps de présence effectif de I'agent durant

de la période de référence fixée du 1"'/1 1 N-1 au 31/10 N.

Temps de travail
La part variable est versée :

- au prorata du temps de travail de I'agent,
- au prorata de la date d'entrée de l'agent dans la Collectivité,
- au prorata du temps de présence effectif sur la période de référence en cas de congé de maladie ordinaire (y

compris accident de service et maladie professionnelle),
- uniquement aux agents éligibles et en activité au moment du versement,
Elle ne sera pas versée en cas de placement en position de congé de longue maladie, de longue durée ou toute autre
position ne donnant pas lieu au versement du régime indemnitaire'

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- valide les plafonds maxima de la part FIXE et de la part VARAIBLE de I'lndemnité de Suivi et d'Orientation des

Elèves (ISOE)
- valide les critères de versement de la part FIXE et de la part VARIABLE de l'ISOE
- valide le versement mensuel de la part fixe de I'ISOE
- valide que le montant de la part variable de I'ISOE - versée annuellement - sera fixé chaque année par la
Collectivité
- valide le versement de la part variable de I'ISOE - en une seule fraction - en novembre de chaque année

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:24 CONTRE:0 ABSTENTION:0

Délibération n'2024.103 :

Modification du régime indemnitaire de Ia filière Police Municipale -
lndemnité Spéciale de Fonction et d'Engagement (l.S.F.E)

Rapporteur:
Aurêlio RIBEIRO, Adioint

Le Rapporteur expose :

Considérant que la filière police municipale bénéficie d'un nouveau régime indemnitaire : l'lndemnité Spéciale de

Fonction et d'Engagement (l.S.F.E.).
Gonsidérant que cette indemnité remplace en totalité, I'ancien régime indemnitaire versé à cette filière.

Considérant que ce nouveau régime est obligatoirement applicable à compter du 01 ianvier 2025.

Considérant qu'en application de I'article L.714-13 du code général de la fonction publique, le décret prévoit le
régime indemnitaire dont peuvent bénéficier les fonctionnaires relevant des cadres d'emplois des directeurs de police

municipale, chefs de service de police municipale, agents de police municipale et garde champêtres'
Considérant qu'il en précise les modalités et les taux.
Considérant que le décret prévoit, lors de la première application de ses dispositions, la possibilité pour ces

fonctionnaires de bénéficier d'un dispositif de sauvegarde garantissant le maintien du montant indemnitaire mensuel
perçu au titre du régime indemnitaire antérieur.

Gonsidérant qu'il est exposé ce qui suit :

BENEF|CIAIRES : (Arfrble 2 de décret n" 2024-614)
Les bénéficiaires de cette lndemnité Spéciale de Fonction et d'Engagement sont les fonctionnaires relevant des

cadres d'emplois :

> des directeurs de police municipale régis par le décret n'2006-1392 du 17 novembre 2006

> des chefs de service de police municipale régis par le décret du 21 avril2011,
> des agents de police municipale régis par le décret n' 2006-1391 du 17 novembre 2006,

> des gardes champêtres régis par le décret du 24 août 1994
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L'l.S.F.E, est composée de deux parts.

LA PART FIXE :versée mensuellement.
La part fixe de l'lndemnité spéciale de Fonction et d'Engagement est déterminée en appliquant au montant dutraitement soumis à retenue pour pension un taux individuàl fixé par l,organe délibérant dans la limite des tauxsuivants :

Elle est suspendue quand l'agent se trouve, en position de congé de Longue Maladie ou Longue Durée ou d,uneposition ne permettant pas le versement du régimà indemnitaire. 
-

LA PART VARIABLE MENSUELLE = 50% maximum du plafond annuel (Artictes 4, s et 7 du décret n" 2024-614 du26 juin 2024)
La part variable de I'indemnité spéciale de fonction et d'engagement tient compte de I'engagement professionnel et dela..manière de servir appréciés selon des critères définis p"î rËrg";" délibérant.
Elle peut être versée mensuellement dans la limite oe so% ou piàiono défini par t,organe délibérant.Elle peut être complétée d'un versement annuel sans que t" somr" o"s versements dépasse ce même plafond.
La part variable mensuelle est versée dans les mêmes.proportions que le traitement et au prorata du temps de travail.En cas de congé de maladie ordinaire, y compris accid'ent de serviôe..et de maladie proràssionnelle, l,lsFE (part fixe)sera versée à 100To pendant g0 jours puis à 50% jusqu'au t"rmé oé l'année o'ausente ei n" .ur" pas maintenue au-delà de I'année d'absence.
Elle est suspendue quand I'agent se trouve en position de congé de Longue Maladie ou Longue Durée ou d,uneposition ne permettant pas le versement du régime indemnitaire. "

La part fixe est versée dans les mêmes proportions que le traitement et au prorata du temps de travail. En cas decongé de maladie ordinaire, y compris accident de service et de maladie professionnelle , l'l.S.F.E. (part fixe) seraversée à 100% pendant g0 jours puis à 50o/o jusqu'au terme de I'année d'absence et ne sera pas maintenue au-delàde I'année d'absence

Les montants plafonds de la part variable de I'lndemnité spéciale de Fonction et d,E ngagement sont les suivants

LA PART VARIABLE ANNUELLE :
L',engagement professionnel et la manière de servir des agents sont pris en compte pour l,attribution de la partvariable annuelle.
Sont appréciés au regard des critères suivants :
- I'investissement,
- la capacité à travaiiler en.équipe (contribution au coilectif de travair),
- la connaissance de son domaine d,intervention, t

- la capacité à s'adapter aux exigences du poste,
- la capacité à prendre en compte les contrâintes de la collectivité en matière budgétaire,- l'implication dans les projels du service, la réalisation a'ouiectits inoividuels euou collectifs,- respect du matériel, des.véhicules et des équipements mié a oisfosition,
- respect des horaires de travail,
- et plus généralement le sens du service public.
ces critères seront notamment appréciés'dans le cadre de I'entretien d'évaluation professionnelle.
F En cas d'absences (part variable annuelle versée en une fraction annuelle, soit = 50% maximum du plafondannuel) :

conformément au décret n'2010-997 du 26 août 2010 relatif au régime de maintien des primes et indemnités desagents publics de l'Etat et des magistrats de I'ordre judiciaire Jans certaines situations de congés : il convient dedéterminer des critères d'absence pour le versemeni de la part variable : congé àË ma-taoie ordinaire, y comprisaccident de service et de maladie professionnelle et toute âbsence ne donna-nt pas lieu à rémunération (grève,service non fait, congé pour convenance personnelle non rémunéré,...;.
La période de référence pour la mise en æuvre desdits critères Correspond aux douze derniers mois précédant lemois de versement, soit du 01 novembre N-1 au 31 octobrà rrt. L" décompte J". 

"or"n"es 
se fait en jourscalendaires.

Ainsi, les critères retenus sont les suivants :

- de 0 à 90 jours d'absence sur la période de référence : versement de 100% du montant défini individuellement,
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- de 91 à 140 jours d'absence sur la période de référence : versement de 75% du montant défini individuellement,
- de 141à 190 jours d'absence sur la période de référence : versement de 50% du montant défini individuellement,
- à partir et au-delà de 191 jours d'absence sur la période de référence : aucun versement,
- aucun versement en cas de placement en position de congé de longue maladie, de longue durée et de grave

maladie et toutes autres périodes pendant lesquelles le versement du régime indemnitaire est suspendu.
Pendant les congés annuels, les congés pour maternité, de paternité et d'accueil de I'enfant ou pour adoption, les

autorisations d'absence régulièrement accordées et donnant lieu à maintien du traitement, cette indemnité sera
maintenue intégralement.
Les périodes durant lesquelles I'agent est placé en position de congé de maladie ordinaire (y compris accident de

service et maladie professionnelle), seront comptabilisés dans les jours d'absence servant à définir le montant à

verser à I'agent.
Par conséquent, le montant éventuel alloué sera proratisé en fonction du temps de présence effectif de l'agent durant

de la période de référence fixée du 1"'/11 N-1 au 31/10 N.

)Temps de travail :

La part variable annuelle est versée :

- au prorata du temps de travail de l'agent,
- au prorata de la date d'entrée de l'agent dans la Collectivité,
- au prorata du temps de présence effectif sur la période de référence en cas de congé de maladie ordinaire (y compris

accident de service et maladie professionnelle),
- uniquement aux agents éligibles et en activité au moment du versement,

Elle ne sera pas versée en cas de placement en position de congé de longue maladie, de longue durée ou toute autre
position ne donnant pas lieu au versement du régime indemnitaire.

Monsieur KELATI, canseiller municipal < Alternative Citoyenne pour Montbard > interroge le premier adioint

sLtr Ltne éventuelle surcharge de travail clans !'emplai clu temps rlu policier municipal. Réponse apportée . son emploi
cltt temps est adapté au planning annuel cle 1 6A7 heures. Madame le Maire précise que Ie deuxième agent de police

municipale est en arrêt de travail.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- valide les plafonds maxima pour la part fixe et la part variable
- valide le versement de 507o du montant plafond de la part variable de manière mensuelle,
- valide le versement de 50% de la part variable en une seule fraction en novembre de chaque année,
- valide que le montant de la part variable versée annuellement sera fixé chaque année par la Collectivité.
- valide les critères de versement pour les deux parts.

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:24 GONTRE :0 ABSTENTION :0

Déf ibération n'2024.104 :

Présentation du Rapport Social Unique 2023

Rapporteur:
nurètio RIBEIR2, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Vu l'article 5 de la loi n'2019-828 du 6 août 2019 modifiée de transformation de la fonction publique, les collectivités

doivent élaborer chaque année un Rapport Social Unique (R.S.U.) rassemblant les données qui permettent de

déterminer la stratégie pluriannuelle de pilotage de leurs ressources humaines.

Considérant que le R.S.U. est ainsi établi autour de 10 thématiques comprenant notamment I'emploi, le recrutement,
les parcours professionnels, les rémunérations, le dialogue social, l'action sociale et d'autres.

Considérant que ce rapport permet par ailleurs le suivi d'indicateurs clés tels que l'évolution de la pyramide des âges

au sein des services, le budget de fonctionnement et la répartition des rémunérations, les actions de formation, les

mouvements et promotions ou encore l'absentéisme.

Considérant que pour la réalisation du R.S.U., le centre de gestion de la Côte-d'Or met à disposition des collectivités
un outil en ligne qui permet de saisir des données et d'en extraire une synthèse (rapport joint en annexe).
Gonsidérani que cet outil de saisie est modifié chaque année, ce qui peut rendre difficile le comparatif d'une année

sur l'autre.

Vu l'article 33-3 de la loi n'84-53 modifiée : < Le rapport social unique prévu à l'article I bls A de la loi n"83-634 du 13

juitlet 1983 précitée est présenté à l'assemblée délibérante, après avis du Comité Socra/ Territorial >.
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Gonsidérant que le point a été discuté et présenté aux membres du comité Social rerritorial réuni en séance le 26novembre 2024.
Gonsidérant qu'après avis favorable du c.s.T. et présentation à l'Assemblée délibérante, le R.s.u. sera communiquéà l'ensemble des agents et rendu public comme le prévoit ta raglemàntation en vigueur.
Quelques coristafs.'

- le personnel est majoritairement féminin
- 12% des cadres d'emprois appartiennent à ra firière artistique
- le personnel est majoritairement à temps complet
- la pyramide des âges approche la cinquantaine
- effectif 132 personnes - /a masse salariale représente 52% des dépenses de fonctionnement- important travail avec les partenaires sociaux
- un tattx de 7.13% cl'absentéisne à pondérer par (3% de longue ntalaclie et congés maternités)

Attrélio RlBflRa ilent à remercier le service c/es Ressources Humaines poLtr l'élal:oration cle ce rapport.
Madame le Maire indique que les partenaires sociaux cle la collectivité se sonf aussi étonnés en Comitésocial rerritorial cles propos strr la gestior, ,lu pur"orrel tenus par le groupe < Alternative citoyenne pour Montbard Ddans leur tribune cltt magazine municipal cle septembre 2024. Ell" propo"u clonc clesalbri/bccas ioz cle la présentationde ce rapport pour en cJébattre avec les conseillers clu groupe'< Alternatiu,e citoyenne pour Montbard > ce à quoiMadame sylvie GjYARD, conseillère municipale du groitpe'< Alternative citoyenne pour Montbard t; a exprimé nepas vouloir donner suite.

Le Conseil Municipal prend acte du Rapport social Uniqu e 2023 de la ville de MoNTBARD tel qu,annexé à ladélibération.

Délibération n"2024.105 :
Avenant Assurance risques statutaires

Rapporteur:
Aurélio Rl BEtRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Considérant qu'il est exposé ce qui suit :

- dans le cadre des dispositions de l'article 26 de la loi n'84-53 du 26 janvier 1gg4 portant dispositions statutairesrelatives à la Fonction Publique Territoriale non codifié et du décret î'go-ssz au-i+ mars 19g6, la commune/établissement a souscrit un contrat groupe auprès du Centre de GesTion_de la Côte-d,or pour l,assurance statutaire,- la durée de ce contrat groupe a été fixée à quatre années, au Fto'ltzoz3 au 3111212026,- la cNP Assurances et wrw ont été attributaires du marcÉé ôubric,- les garanlies assurées par ledit contrat sont les suivantes :o eÉNÉrlcAlREs:Agents p"ir"nËni. (Titulaires ou stagiaires) immatricutés à ta c.N.R.A.c.L.o RISQUES ASSURES :r' Décès - Accident de service et maladie contractée en seryice - Longue maladie, maladie longuedurée
'/ Décès: sans franchise
'/ Accident de service et maladie contractée en service avec Franchise (lJ) 1s jours consécutifs'/ Longue maladie, maladie longue durée avec Franchise (lJ) 60 jours cônéécutifs

- la cNP assurances a informé le centre de gestion d'un déséquilibre financier du contrat groupe et que des actionsen terme d'aménagement tarifaires étaient nééessaires pour évitLr la résiliation du contrat au 31 décem bre 2024,- la CNP propose une augmentation du taux de cotisation actuel de i 3s% à compter du 1., janvier 2025.- le pourcentage de cotisation actuel de 1,98% est porté à à,ai"i" de la masse'salariale de référence au 1" janvier2025.

Vu:
- le code général de la fonction publique,
- la loi n"84-53 du 26 janvier 1984 portant dispositions statutaires relatives à la Fonction publique Territoriale,notamment l'article 26 non codifié,
- le décret n'86-552 du 14 mars 1986 pris pour l'application de l'article 26 de la loi n. g4-53 du 26 janvier 1gg4 etrelatif aux contrats d'assurances souscrits par les à"ntr".. ou gJstion pour le compte des collectivités locales etétablissements territoriaux,
- la délibération n"2022'115 du 0811212022 validantl'adhésion au contrat de groupe pour l,assurance statutaire,
Le Gonseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
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- accepte la proposition suivante : Augmentation du taux de cotisation de 1,98% à 2,670/0 en 2025, sans modification
ni des risques couverts, ni des franchises appliquées.
- autorise le Maire à signer les conventions entrant dans I'application de la présente délibération

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:24 CONTRE:0 ABSTENTION :0

Dél ibération n" 2024.10G :

Suppression d'emplois
Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Gonsidérant :

- que pour mettre à jour le tableau des effectifs et les annexes budgétaires pour les budgets 2024 et2025, n convient

de supprimer les postes permanents laissés vacants après des départs, avancements, fins de contrats, mutations, ...

- que l'avis du Comité Social Territorial a été sollicité concernant ces suppressions lors des réunions des 27 iuin
2024 et 26 novembre 2024.

Le Gonseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré

- supprime les postes suivants :

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :

POUR:24 CONTRE :0 ABSTENTION :0

Dél ibération n" 2024.107 :

Convention << Référent Santé et Accueil lnclusif ) pour le multi-accueil << Les P'tits Mousses >

Annule et remplace la délibération 2024.59

Rapporteur:
Aurélio RIBEIRO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

Vu:
- le code de la santé publique et notamment son article R2324-39|'article L.226-3 du code de I'action sociale et des

familles modifié par décret n" 2021-1131 du 30 aoÛ|2021,
- le code général des collectivités territoriales,
- le code général de la fonction publique territoriale,
- la délibération n"2022-101 du 2711012022 créant un emploi de vacataire de < Référent Santé et Accueil lnclusif >

- la délibération n"2024-059 du 04 juillet 2024 prévoyant la nomination et la rémunération d'un référent santé inclusif,

Considérant:
- que le service multi-accueil doit s'assurer le concours d'un référent santé et accueil depuis septembre 2022,
- que ce référent santé doit être présent au moins 30 heures par an,
- que - pour rappel - son rôle est de :
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tl17212021ASUPPRIMERAU
Retraite Conservatoire - Danse1 Professeur d'Enseiqnement Artistique hors classe
Retraite Conservatoire - Guitare1 Assistant dEnseiqnement Artistique Ppal de 1 "" classe
Retraite Secrétariat Général1 Rédacteur Territorial
Mutaiion Gestionnaire RH1 Rédacteur Principal de 2*" classe
Radiation des cadres / fin de disponibilité1 Rédacteur Territorial
Radiation des cadres / fin de disponibilitét RCioint fechnique Principal de 2"'" classe
Mutation aoent E.E.P1 Adioint Technioue

4 emplois Adjoint Technique Principal de 2ème classe
1 emoloi de Brioadier de Police Municipale
1 emoloi Adioint Administratif Principal de 2-"" classe

Avancements de grades

de Rédacteur
Promotion interne1 Adioint Technique Principal de 2""'"
DéDart Charoé de oroiet PVD1 Attaché territorial contractuel
lntéqration après détachement1 Adioint Administratif Principal de 2-" classe
Décès d'un aoent1 Aqent de Maîtrise
Recrutement abouti dans le grade d'Adjoint Technique Princi pal de 2"'
classede'l

1

T classe

d'un1 Technicien Principal de 2*" classe
Modification temps de travail agent1 Assistant d'Enseionement Artistique Principal



' présenter et expliquer au personnel les protocoles de la crèche (situation d,urgence, mesures d,hygiène,modalités de délivrance de soins spécifiques, conduites à tenir 
"n "", 

de ruspùion-àe maltraitance ...),' veiller à la mise en æuvre des mesures nécessaires à la bonne adaptation, au bien-être, au bondéveloppement des enfants,

' veiller à la mise en place des mesures nécessaires à l'inclusion des enfants en situation de handicap,' aider et accompagner r'équipe en cas de projet d'accueir personnarisé (p.A.r.),r si le référent est médecin, il peut délivrer là certificat médical de I'enfant attestant de l,absence de contre-indication à l'accueil en collectivité, ...

Dit que le référent santé peut être :

un médecin justifiant d'une.qualification ou expérience en matière de santé du jeune enfant,une personne titulaire du diplôme d,Etat de puéricultrice,
une personne titulaire du diplôme d'infirmier et d'une qualification en matière de santé du jeune enfant oud'une expérience de trois ans en quarité d'infirmier auprès oÀ 12nés àntants,

considérant qu'il est nécessaire de rectifier la délibératio n n"2024-o5g^du 04 iuillet 2024 pour le recours par voie deconvention à un < Référent santé et Accueil lnclusif n à compter d;i;;;i;;;;; à24'pour intervenir au sein duservice multi-accueil à raison de trente heures par an répariies sur 10 mois et non 10 heures comme prévu pardélibération du 2411012022 et conformément au décret n" 2021-1131 du 30 août 2021.Gonsidérant qu'il est néces.saire que chaque intervention soit rémunérée sur la base d,un taux horaire d,un montantbrut incluant les frais de déplacement, aprèi service fait et sur preséntation d,une facture.
considérant que la quotité du besoin ne justifie pas le recours à un emploi permanent,Gonsidérant qu'il convient de préciser que le recours au professionnel retenu pour exercer les missions de R.s.A.l.se fera uniquement dans le cadre d'une convention, taquLtte donnera lieu à rèmunération de ses interventions surprésentation d'une facture,

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- autorise le Maire à recourir à un professionnel de santé par voie de convention,- fixe la rémunération de chaque intervention sur la base d'un taux horaire d'un montant brut minimum de g0€ etmaximum de 110€ - frais de déplacement inclus,
- fixe à trente heures par an maximum le nombre d'heures total des interventions et charge le Maire d,en adapter lenombre selon les éventuelles évolutions législatives,
- inscrit les crédits nécessaires au budget,-
- donne tout pouvoir au Maire pour signLr ies documents et actes afférents à cette décision.
Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:24 GoNTREI o ABSTENTIoN : O

a

a

a

Délibération n"2024.108 :

Mise en place du télétravail
Rapporteur:
Aurélio Rl BEI RO, Adjoint

Le Rapporteur expose :

L'accord du 13 juillet 2021 relaliî à la mise en æuvre du télétravaildans la fonction publique précise que le télétravailrepose sur des critères cumulatifs qui le distinguent des autres formes de travail à distance.
' Le volontariat : I'agent doit effectuer une demande écrite auprès de son employeur dans laquelle il préciseles modalités et les lieux de télétravail souhaités loomicire, tiers-lieux, espaces de coworking)' L'agent doit être présent sur site..à. minima oeux Jôurs par semaine et peut bénéficier d,un quotahebdomadaire de 3 jours de télétravail (sous réserve oe ta necessité de service 

"i 
qr" ses missions puissentêtre réalisées en télétravail)

' Le télétravail implique l'usage des technologies de I'information et de la communication.
c'est dans ce cadre que la collectivité étudie la possibilité de mettre en place le télétravail, afin de répondrenotamment aux attentes et contraintes de certains agànts dans une démarche de bien-être au travail.
Pour ce faire, il convient de réaliser une étude, dont différents < sondages > en interne, afin :- de déterminer quels agents exercent des fonctions éligibles a ce màoe d,exercice de leur activité,- de définir des critères clairs,
- de rédiger une charte du télétravail.

L'analyse de cette mise en place n'a pas pu aboutir en raison d,évènements imprévus.

30



C'est pourquoi, sur la base des éléments déjà connus, il est proposé de valider la mise en place d'une phase test. ll

s'agit de valider et d'encadrer officiellement le travail à distance déjà réalisé par certains responsables ou agents
exerçant des missions particulières.
Cette phase permettra de tester l'organisation, d'identifier les avantages et les inconvénients pour le bon

fonctionnement des services, de déterminer les ajustements techniques informatiques nécessaires.

Vu:
- le décret n'85-603 du 10 juin 1985 relatif à I'hygiène et à la sécurité du travailainsiqu'à la médecine professionnelle

et préventive dans la fonction publique territoriale ;

- le décret n'2000-815 du 25 août 2000 relatif à I'aménagement et à la réduction du temps de travail dans la fonction
publique de l'Etat et dans la magistrature ;

- le décret n"89-229 du 17 avril 1989 relatif aux commissions administratives paritaires des collectivités territoriales et

de leurs établissements publics, notamment son article 37-1-lll ;

- le décret n'2016-1858 du 23 décembre 2016 relatif aux commissions consultatives paritaires et aux conseils de

discipline de recours des agents contractuels de la fonction publique territoriale, notamment son article 20 ;

- le décret n'2016-151 du'11 février2016 relatif aux conditions et modalités de mise en æuvre du télétravail dans la
fonction publique et la magistrature,
- la délibération en date du 1311212021 relative au temps de travail dans la collectivité,
- la circulaire NOR:RDFF1710891C du 31 mars2017 relative à I'application des règles en matière de temps de

travail dans les trois versants de la fonction publique,
- I'accord-cadre relatif à la mise en æuvre du télétravail dans la fonction publique du 13 juillet 2021.

Précisant que :

- les agents exerçant leurs fonctions en télétravail bénéficient des mêmes droits et obligations que les agents exerçant
sur leur lieu d'affectation, ils restent soumis notamment aux règles prévues par le code général de la fonction
publique,
- le télétravail a lieu exclusivement au domicile de l'agent ou dans un autre lieu privé et donnera lieu à aucune
indemnité financière durant cette phase test réalisée exclusivement sur la base du volontariat des agents éligibles et

après avis favorable de la Collectivité.
- I'agent souhaitant exercer ses fonctions en télétravail adresse une demande écrite à I'autorité territoriale qui précise

les modalités souhaitées de télétravail (télétravail régulier ou temporaire, jours fixes ou jours flottants, quotité

hebdomadaire, mensuelle ou annuelle, lieu d'exercice des fonctions en télétravail)
- que l'agent souhaitant exercer le télétravail à son domicile ou dans un autre lieu privé devra joindre à sa demande :

. une attestation sur l'honneur de conformité des installations aux spécifications techniques,

. une attestation de l'assurance auprès de laquelle il a souscrit son contrat d'assurance multirisques habitation
précisant qu'elle couvre l'exercice du télétravail,

. une attestation précisant qu'il dispose d'un espace de travail adapté et qu'il travaille dans de bonnes
conditions d'ergonomie,

. un justificatif attestant qu'il dispose de moyens d'émission et de réception de données numériques
compatibles avec son activité professionnelle.

- l'agent en télétravail est soumis à la même durée du travail que les agents au sein de la collectivité. La durée du

travail respecte les garanties minimales prévues à l'article 3 du décret n' 2000-815 du 25 août 2000.
- L'agent assurant ses fonctions en télétravail doit effectuer les mêmes horaires que ceux réalisés habituellement au

sein de la collectivité.
- il ne peut être demandé à l'agent de dépasser ses heures de travail, sauf dans le cadre de la réalisation d'heures
complémentaires eUou supplémentaires, à la demande expresse du supérieur hiérarchique eUou de l'autorité
territoriale.
- durant le temps de travail l'agent est à la disposition de son employeur et doit se conformer à ses directives sans
pouvoir vaquer librement à des occupations personnelles.
- I'agent n'est pas autorisé à quitter son lieu de télétravail pendant ses heures de travail. Dans le cas contraire, il

pourra faire l'objet d'une procédure disciplinaire pour manquement au devoir d'obéissance hiérarchique.
- l'agent pourra également se voir infliger une absence de service fait pour le temps passé en dehors de son lieu de

télétravail.
- I'agent télétravailleur bénéficie de la même couverture accident, maladie, décès et prévoyance que les autres
agents.
- les agents travaillant à leur domicile sont couverts pour les accidents survenus à I'occasion de l'exécution des

tâches confiées par l'employeur. Tout accident intervenant en dehors du lieu de télétravail pendant les heures
normalement travaillées ne pourra donner lieu à une reconnaissance d'imputabilité au service. Le télétravailleur
s'engage à déclarer tout accident survenu sur le lieu de télétravail. La procédure classique de traitement des
accidents du travail sera ensuite observée.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
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- instaure le télétravair en phase test durant |année civire 2025
- retient pour cette phase test, uniquement les agents qui remplissent les critères suivants :

' agents volontaires déjà équipés d'un ordinateur portable professionnel dotés des logiciels nécessaires àl'exercice de leur activité, d;un téléphone portable professionner, le cas échéani, Ài oeia mis à disposition parla collectivité, ainsi que d'un accès à ra màssageriË proressionnette,
' agents en situation particulière, à savoir les proches aidants, d'un enfant malade notamment (ta toi 2023-622du 19 juiilet 2023).

- applique les critères d'éligibilité suivants :

' avis favorable préalable du responsable hiérarchique attestant que les fonctions exercées peuvent l,être entélétravail,
. avis favorable de la Direction Générale des Services,

-. ' . justifier que sa résidence principale est située à 1S km minimum de Montbard,- fixe le nombre de jours maximum de térétravair par semaine a , çiËr* 1orr".
Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:24 ÇQNTREI o ABSTENTI9N : O

Déf ibération n"2024.109 :Autorisations d'ouverture dominicale des commerces de détails de la ville de Montbard pour l,année 2025
Rapporteur:
Marc GALZENATT, Adjoint
Le Rapporteur expose :

Vu l'article L3132'26 du code du Travail, modifié par la loi N' 2015-gg0 du 6 août 2015 pour la croissance, l,activité etl'égalité des chances écon-omiques, qui prévoit àe supprimer le repos dominical prévu pour chaque commerce dedétail, après avis du conseir municipai et dans ra rimite'de oou.e p", 
"n.considérant que la liste des dimanches doit être arrêtée avant le 31 décembre, pour l,année suivante.considérant les demandes formulées par les commerces tocaux, la Ville oe trlontuaro propose de retenir les 5dimanches suivants pour I'année 2025 : 12 ianvier (1er dimanàhe des soldes d,hiver), 29 juin (1", dimanche dessoldes d'été), 14, 21 et28 décembre 2025.

Le Conseil Municipal
L'exposé du Rapporteur entendu, et après en avoir délibéré
- autorise les commerces de détail à ouvrir toute la journée du dimanche aux dates suivantes :V 12 janvier 2025
I 29 juin 2025
V 14,21 et 28 décembre 2028

Adopté à I'unanimité des suffrages exprimés :POUR:24 ÇQNTREI O ABSTENTI9N : O

Détibération n"2024.110 :
communication des décisions du Maire prises dans le cadre des compétences déléguées

Par délibération n' 2020-44 du 27 mai 202o, re conseir municipal a dérégué
I'article L.2'122-22 du code général des colrectivités territoriates- 

-'
Dans ce cadre, le conseir municipar est informé des décisions prises par te

au Maire, les compétences prévues à

Maire, suivant la liste ci-dessous :
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1 moditicative n'2 de - entre
87 19t07t2024 Avenant n'2 contrat de location - Jardins familiaux < D Parcelle n'7 et n'8
88 25t07t2024 Remboursement sinislre violoncelles - O410312024- 565€.
89 16t08t2024 Bail de location - Loqement - n'6 rue Diderot
90 2010812024 Contrat de orêt de 1 200 000€ auorès de la Banoue Postale au taux fixe de 3,78o/o sur 20 ans budqet Principal

91 20t08t2024 Contrat de prêt de 200 000€ auprès de la Banque Postale au taux fixe de 3,78o/o sur 20 ans budget Eau et Assainissement
92 0510912024 Marché oublic "Transoort scolaire et extrascolaire oour la Ville de Montbard" : modification n'3
93 05t09t2024 Aide financière au collèqe Pasteur de 1 19,02€ dans le cadre du dispositif "Devoir de Mémoire"

94 09109t2024 Décision modificative n"3 (virement de crédit) -section d'investissement - entre chapitres eVou codes opérations

Le Conseil Municipal donne acte de la communication des décisions du Maire figurant dans le tableau ci-dessus.

Les délibérations n'2024.79 à n"2024.110 ont été examinées au cours de cette séance à laquelle étaient présents

Laurence PORTE, Maire, Aurélio RIBEIRO, Danielle MATHIOT, Abdaka SIRAT, Maryse NADALIN, Valérie
MONTAGNE, Marc GALZENATI, Adjoint, Sandra VAUTRAIN, Bernard NICOLAS (jusque 20h), Brigitte FOGLIA,
Béatrice QUILLOUX, Francisca BARREIRA, Mireille POIRROTTE, Thierry MOUGEOT, Béatrice PARISOT, Joël
cRAPlN, Céline AUBLIN, Patricia PARISSE, Sylvie GOYARD, Ahmed KELATI, Conseillers municipaux.

La secrétaire de séance Le Maire,

!"
Danielle MATHIOT Laurence

En application de l'article L.2121-25 du Code Général des Collectivités Territoriales, la liste des délibérations
examinées par le conseilmunicipallors de la séance a été publiée sur le site de la Ville le 17 décembre2024.
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